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Gemeinsam stark.

Familienunternehmen mit großem Einsatz 
und Erfahrung.

Helmut Preiss, der Gründer und Inhaber von H.Preiss 
International startete im Jahr 1993 als engagierter 
Vertriebsprofi seine Erfolgsgeschichte. Bereits 2002 
erkannte er die Wichtigkeit von Wasser für einen 
vitalen und ernährungsbewussten Lebensstil. Von da 
an richtete er sein Unternehmen konsequent darauf 
aus seinen Kunden pures und bioenergetisch belebtes 
Wasser höchster Qualität direkt aus dem Wasserhahn zu 
ermöglichen. Schnell entwickelte sich seine Firma H.Preiss 
International zu einem der bedeutensten Anbieter für 
qualitativ hochwertige Wasseraufbereitungkonzepte 
und -technologien und konnte sich so als Wasserexperte 
und Anbieter für Privathaushalte und Gewerbe in 
Deutschland, Österreich, der Schweiz und vielen anderen 
Ländern etablieren.

Pures, belebtes Wasser hat eine immense Wirkung auf 
uns und sorgt für mehr Lebensqualität und Genuss für 
Mensch und Tier. Wasser als das Lebensmittel Nr. 1 wird 
in unserer Gesellschaft allerdings kaum hinterfragt. 
Gerade aus dieser Selbstverständlichkeit heraus sind 
wir als Unternehmen bestrebt, unseren Kunden die 
unterschiedlichen Qualitäten von Wasser erlebbar zu 
machen. Unsere Motivation ist daher eine kompetente 
und individuelle Beratung bei Ihnen vor Ort.

Dabei setzen wir auf jahrzehntelange Erfahrung, 
spezielle Entwicklungen und hochwertige Materialien. 
Unsere Produkte sind deshalb in Bezug auf Langlebigkeit, 
einfache Bedienung, Servicefreundlichkeit, Effizienz und 
ökonomische Verbrauchswerte, Geschmack und Vitalität 
des Wassers außergewöhnlich. Unsere innovativen 
Produkte und Technologien begeistern mittlerweile 
Tausende zufriedener Kunden. Und wir arbeiten täglich 
weiter an der Entwicklung neuer Technologien, Produkte 
und Lösungen.

H.Preiss International ermöglicht mittlerweile 
Tausenden von Anwendern den täglichen Zugang zu 
purem und bioenergetisch belebten Wasser, für mehr 
Wohlbefinden und Genuss und zu einem völlig neuen 
Lebensgefühl. Mit diesem Ansporn und dieser Freude 
stehen wir unseren langjährigen Kunden und Ihnen seit 
mehr als zwei Jahrzehnten zur Verfügung.LE
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Erfolg hat drei Buchstaben - TUN.
Johann Wolfgang von Goethe
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Fundament unserer Körperfunktionen 
Wasser ist der Träger der Lebenskraft und 
in den letzten Jahren immer mehr in den 
Mittelpunkt von Gesundheitsdiskussionen 
gelangt. Viele Beschwerden und Krankhei-
ten sind bedingt durch Wassermangel, der 
die physiologischen und psychischen Kör-
perfunktionen beeinträchtigt.

Der neu geborene Mensch besteht zu ca. 
90 % aus Wasser. Im Alter sinkt der Was-
seranteil im Körper auf ca. 60%, weil wir zu 
wenig trinken. Dieser Mangel an lebens-
wichtiger Substanz führt zu Beeinträchti-
gungen der physiologischen Vorgänge im 
Körper. 

Was es mit dem nassen Element Wasser 
und dessen Qualität auf sich hat, ist in 
den letzten Jahren und auch aktuell Ge-
genstand vieler Untersuchungen und For-
schungsprojekte. 

Hinter der einfachen chemischen Formel 
H2O verbergen sich Phänomene, die sich den 
gängigen naturwissenschaftlichen Rastern 
bis heute entziehen. 

Die moderne Wasserforschung zeigt: 

Wasser ist mehr als H2O! 

Wasservitalisierung und Belebung
Das Leitungswasser wird vielerorts chemisch 
hygienisiert und unter hohem Druck durch 
die üblichen schnurgeraden Wasserleitungen 
„gepresst“. Wir wissen nicht, was dem Was-
ser unterwegs auf dem langen Weg zum Was-
serwerk und weiter bis zu Ihnen nach Hause 
begegnet und was es beeinflusst. 

Frühzeitig haben wir erkannt, dass nicht nur 
die Reinheit für die Qualität des Wassers aus-
schlaggebend ist, sondern auch die Struktur. 
Wir legen bei unserer Wasseraufbereitung 
großen Wert darauf, dass Sie ein Wasser, er-
füllt mit neuer Lebenskraft erhalten. Jedes 
Material besteht aus Atomen, deren Schwin-
gungen zufällig und ungeordnet sind. Durch 
die bioenergetische Aktivierung werden 
die Schwingungen der Atome geordnet. Sie 
schwingen dann nicht mehr chaotisch durch-
einander, sondern geordnet parallel mitein-
ander. 

Dadurch verstärken sich die relativ schwachen 
energetischen Felder der einzelnen Atome 
und bilden in ihrer Gesamtheit ein energeti-
sches Feld um die Materialien herum. Dieses 
energetische Feld überträgt durch Resonanz 
eine neue harmonische Struktur auf Wasser 
und alle wasserhaltigen Lebensmittel.

Dieses Wasser soll die Reinheit, Vitalität und 
den Geschmack einer natürlichen, frischen 
Bergquelle erlangen.

WASSERWASSER
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WASSER
Wasser hat verschiedene
Aufgaben:
• Lösungsmittel
• Transportmittel
• Reinigungsmittel
• Informationsträger

Wussten Sie das? 
98 % aller Stoffwechselfunktionen im mensch-
lichen Körper hängen von zwei Faktoren ab: 
Von der Menge und der Qualität des Wassers

Warum ist Wasser lebenswichtig?
• weil der Mensch zu über 70 % aus    
 Wasser besteht.
• weil in 24 Stunden ca. 2.000 Liter    
 Wasser durch die Nieren und ca. 1.400   
 Liter durch das Gehirn fließen.
• weil unser Körper ein Adernetz von    
 ca. 100.000 km Länge besitzt. Lediglich   
 1,5 km davon sind sichtbar. Der Rest   
 ist nur unter dem Mikroskop oder     
 mit starken Bildgebungstechnologien zu   
 erkennen.

Welche Folgen hat Wassermangel? Bereits... 
• bei 2 %: Verminderung von Ausdauer und 

Denkfähigkeit (leichtes Durstgefühl)
• bei 3 %: Konzentrationsmangel und Leis-

tungseinbußen, Rückgang des Speichels 
und der Harnproduktion (dunkler Urin)

• bei 4 %: nachlassende Kraft (Durstgefühl)
• bei 5 %: beschleunigte Herztätigkeit, 

steigender Puls und Temperatur (leichtes 
Fieber), Angstgefühle entstehen

• bei 6 %: Schwäche, Reizbarkeit und Er-
schöpfung spürbar (starkes Durstgefühl)

• bei 8 %: Übelkeit und Störung der motori-
schen Fähigkeiten 

• bei 10 %: Verwirrtheitszustände (Störung 
des zentralen Nervensystems), Krämpfe, 
Gehstörungen

• bei 15 %: lebensbedrohende Grenze ist 
überschritten, es kann zu Hautrissen und 
Organversagen kommen

• bei 20 %: tödlich, das Organsystem des 
Menschen ist nicht mehr lebensfähig

WASSER
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WASSER
Pures, natürliches
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Der Wasserkreislauf der Erde
Fast Dreiviertel der Erdoberfläche sind von 
Wasser bedeckt. Jedoch sind 97,5 % davon 
Salzwasser, welches für Mensch und Tier 
ungenießbar ist. Als Trinkwasser können 
wir nur 0,8 % des auf der Erde verfügbaren 
Wassers nutzen.

Durch Sonneneinstrahlung verdunstet das 
Wasser der Weltmeere, Flüsse und Seen. Es 
steigt in die Atmosphäre auf; daraus bilden 
sich Wolken und es gelangt in Form von Re-
gen, Hagel oder Schnee wieder zurück auf 
die Erde. Verunreinigungen, wie z. B. Staub, 
nimmt das Wasser bereits in der Atmosphäre 
auf. Säurehaltige Industrieabgase und in ers-
ter Linie in der Luft bereits enthaltene Gase 
wie Sauerstoff und Kohlendioxid, verleihen 
den Niederschlägen ihren sauren Charakter. 

Stoffe werden vom Wasser aufgenommen
Nach dem Auftreffen durchfließt der Nieder-
schlag zunächst die obere Erdschicht, nimmt 
Humusstoffe, Fäulnisprodukte und Kohlen-
säure auf. Je nach Bodenstruktur nimmt das 
Wasser danach unterschiedliche, gelöste Mi-
neralien wie z. B. Calcium, Magnesium, Nit-
rat, Eisen, Mangan etc. auf und fließt in un-
ser Grundwasser. Leider geraten auf diesem 
Wege auch immer mehr unerwünschte Stoffe 
wie Pestizide und Fungizide in unser „Lebens-
mittel Nummmer 1“. 

Doch auch die Abwasseraufbereitung der 
Versorger kann viele Fremdstoffe, wie Medi-
kamentenrückstände, Hormone und ande-
res nicht aus dem Wasser entfernen. So ver-
ändert sich die einst natürliche Grundlage 
unseres Lebens immer mehr.

Wasser ist die Basis aller Gesundheit.



7 Stunden 
heiße Getränke

24 Stunden 
kalte Getränke 
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Wasserqualität ist regional unterschiedlich
Für die Bereitstellung unseres Trinkwas-
sers verwenden die Wasserversorger Ober-
flächenwasser aus Seen und Flüssen oder 
Grund- und Brunnenwasser. Der Kreislauf 
des Wassers ist geschlossen. Regional un-
terschiedlich, je nachdem wo unser Trink-
wasser gewonnen wird, machen sich die 
verschiedensten Einflussfaktoren bemerk-
bar.
 
Wassermangel als mögliche Ursache von  
Beschwerden
Unser Körper besteht zu ca. 70 % aus Wasser. 
Aber in unserem Alltag gehen oft die wichti-
gen Dinge des Lebens unter, wie z. B. genügend 
Wasser zu trinken. Umfassende Funktionen des 
Wassers sind die Grundlage unseres Stoffwech-
sels, des Säure-Basenhaushalts, der Nährstoff-
versorgung und der Temperaturregulation und 
Entgiftung! Fügen wir unserem Körper zu wenig 
Wasser zu, kann er nicht mehr richtig arbeiten. 
Dies zeig unser Körper uns mit unterschiedlichs-
ten Symthomen.

Schulnoten in Verbindung mit Wasser
In zahlreichen internationalen Studien und 
wissenschaftlichen Experimenten wurde 
zum Beispiel ein direkter Zusammenhang 
zwischen der Wasserzufuhr und den  Schul-
noten von Kindern nachgewiesen. Nur ein 
Beispiel von vielen, das es wert macht über 
Wasser nachzudenken und im eigenen Um-
gang und Trinkverhalten etwas zu ändern.

Häufig vergessen wir Wasser zu trinken
Oft wird das Durstgefühl nicht richtig inter-
pretiert, die Zeit ist knapp oder es werden 
aus Gründen der Gaumenfreuden aromati-
sierte Getränke bevorzugt.

Trotz eines immer weiter wachsenden Ge-
sundheitsbewusstseins werden gesüßte und 
den Organismus belastende Getränke in 
Hülle und Fülle konsumiert.

Dabei ist es gar nicht so schwer, die tägliche 
Wassermenge auf ein gesundes Maß zu er-
höhen. Füllen Sie sich bereits morgens eine 
Flasche mit frischem  Wasser ab und stellen 
Sie diese im direkten Sichtbereich auf, so 
werden Sie ständig ans Trinken erinnert. 

Es ist auch sinnvoll, sich Wasser für unterwegs 
selbst abzufüllen und zwar am besten in hoch-
wertigen Kunststoffflaschen aus Tritan oder 
in unseren lebensmittelechten Edelstahl Fla-
schen. Diese Flaschen sind sehr leicht, bruch-
fest, geruchs- sowie geschmacksneutral und 
enthalten keine Weichmacher und kein Bis-
phenol-A. Sie sind eine praktische Alternati-
ve zur Glasflasche und gerade für Kinder und 
Jugendliche wegen der auszuschließenden 
Bruchgefahr perfekt geeignet.

Auf diese Weise ist es ein Leichtes, den tägli-
chen Bedarf von ca. 2 Litern Wasser zu decken 
und außerdem vermutlich die einfachste, bes-
te und zudem günstigste Gesundheitsvorsorge.



Wassermangel als Grundlage für Konzentrationsmangel

Durstige Kinder konzentrieren sich schlechter
Durstige Kinder und Jugendliche, das gilt 
aber auch für Erwachsene, können sich 
schlechter konzentrieren, wenn es dem Ge-
hirn an Wasser mangelt!

Der Buchautor und Schulberater Detlef Trä-
bert rät: „Viel trinken, Bewegung und frische 
Luft sind das A und O.“ Als ehemaliger Lehrer 
weiß er, wovon er spricht, wenn in der Schule 
Konzentration und Leistungsfähigkeit nach-
lassen.

Dr. Helmut Heseker, Ernährungswissenschaftler 
und Leiter der Fachgruppe „Ernährung und 
Gesundheit“ an der Universität Paderborn 
und Professor Dr. Michael Weiß vom Sport-
medizinischen Institut der Uni Paderborn, ha-
ben bei ihrer Auswertung wissenschaftlicher 
Studien zum Thema „Trinken und Leistungs-
fähigkeit in der Schule“ einen deutlichen 
Zusammenhang zwischen Trinken und Leis-
tungsfähigkeit bei Kindern und Jugendlichen 
in der Schule, aber auch in der Freizeit, nach-
gewiesen. 

Fest steht: Durstige Kinder und Jugendliche 
können sich schlechter konzentrieren!

Wassermangel bei Kindern und Jugendlichen
Etwa die Hälfte aller Kinder und Jugendli-
chen trinken weniger als empfohlen (48 % 
bei den Jungen, 59 % bei den Mädchen, sagt 
die Gesellschaft für Ernährung e. V.). Nach-
weislich führt eine unzureichende Flüssig-
keitszufuhr zu Konzentrationsschwächen und 
Leistungsmangel. Dass zu viel trinken hinge-
gen ungesund sei, ist wissenschaftlich längst 
widerlegt, auch wenn dieser Irrglaube immer 
noch weit verbreitet und sogar in einigen 
Schulbüchern anzutreffen ist. Das Problem ist 
relativ einfach zu erklären.
 
Durstempfinden
Das Durstempfinden bei Kindern und Ju-
gendlichen ist oft nur sehr schwach ausge-
prägt und oft wird das Durstsignal einfach 
ignoriert. Vor allem beim Toben, Rennen, 
Klettern und beim konzentrierten Spielen, ist 
das Durstsignal bei Kindern oft zu schwach, 
um etwas zu trinken. Das ist gerade bei den 
Heranwachsenden sehr problematisch, ha-
ben sie doch einen höheren Wasserbedarf als 
Erwachsene. Der Wasserstoffwechsel bei Kin-
dern und auch der Wasseranteil im Vergleich 
zur Gesamtkörpermasse ist deutlich höher.

Zu wenig Wasser vermindert körperliche 
und geistige Leistungsfähigkeit
Dazu kommt noch, dass schätzungsweise 30 
% aller Schülerinnen und Schüler ohne Früh-
stück aus dem Haus gehen und ohne Flüs-
sigkeitsaufnahme in den Schultag starten. 
Untersuchungen zeigen, dass dies bereits zu 
einer verminderten körperlichen und geis-
tigen Leistungsfähigkeit führt und Erschöp-
fungszustände durch frühzeitige und regel-
mäßige Zufuhr von Wasser verhindert werden 
könnten. Projekte, wie das des Bundesminis-
teriums für Ernährung, Landwirtschaft und 
Verbraucherschutz „Trinken in der Schule“, 
versuchen ebenfalls, geeignete Durstlöscher 
in den Schulalltag zu integrieren.
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Wasser sorgt für Wohlbefi nden und Lebensqualität

Ursachen für Rückenschmerzen
Viele Menschen klagen über gelegentliche 
Rückenbeschwerden. Die meisten glauben 
allerdings, die Gründe ausschließlich 
auf Überbelastung oder Fehlhaltungen 
zurück führen zu können. Aber auch die 
Degenerati on der Bandscheibe durch 
Wassermangel sowie Nervenreizung oder 
Nervenquetschung können die Ursache für 
Rückenschmerzen sein.

Unsere Bandscheiben funkti onieren wie 
„Stoßdämpfer“ für die Wirbelsäule. Werden 
sie nicht ausreichend mit Flüssigkeit versorgt 
verlieren sie unter dem Druck, der auf 
ihnen lastet an Volumen und können damit 
die Ursache für eines der Hauptleiden der 
Bevölkerung sein. Da die Bandscheiben selbst 
keine Blutgefäße besitzen, müssen sie durch 
Gefäße der benachbarten Wirbelkörper und 
dem Bindegewebe mit Flüssigkeit, Nährstoff en 
und Sauerstoff  versorgt werden. In der Nacht 
können sie beim Liegen während des Schlafes 
regenerieren und sich wie ein trockener 
Schwamm mit Flüssigkeit versorgen. Das ist 
auch der Grund dafür, dass wir am Morgen 
nach dem Aufstehen bis zu zwei Zenti meter 
größer sind als am Abend.
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Wassermangel begünsti gt Kopfschmerzen
Dehydrierung und eine nicht opti male 
Flüssig-keitsversorgung der Zellen können 
die Ursache für Kopfschmerzen und sogar 
Migräne sein.

Das Gehirn hat einen Wasseranteil von über 
90 % und wird zur Versorgung tagtäglich mit 
bis zu 1.400 Liter Flüssigkeit in Form von Blut 
umspült. 

Doch häufi g wird beim Trinken der tägliche 
Wasserbedarf des Körpers nicht erreicht. Da 
ist es nicht verwunderlich, wenn das Gehirn 
bei Wassermangel als erstes Organ Notsignale 
in Form von Schmerzen sendet. 

Trinkempfehlung:
0,035 Liter

pro Kilogramm Körpergewicht

70 kg x 0,035 l = 2,45 l

bei Sport und 
im Sommer mehr!

Wissen



Wassersituation in Deutschland
Deutschland ist aufgrund seiner geografischen 
Lage und Niederschlagssituation so wasser-
reich, dass der Wasserbedarf meist lokal oder 
regional gedeckt werden kann.
 
In Deutschland wird die Beschaffenheit des 
Trinkwassers durch eine Trinkwasserverord-
nung geregelt. Diese orientiert sich an der 
EU-Richtlinie über die Qualität von Wasser 
für den menschlichen Gebrauch. Unter ande-
rem wird dort festgelegt, auf wie viele Stoffe 
das Trinkwasser überprüft werden muss und 
in welchen Mengen einzelne Stoffe enthalten 
sein dürfen.

Deutschland als führende Industrienation 
Laut UNESCO belegte Deutschland im inter-
nationalen Vergleich unter 122 Nationen mit 
seiner Wasserqualität in Seen, Flüssen und 
anderen Gewässern nur Platz 57 und war 
damit das zweitschlechteste Land in Europa. 
Größere Verschmutzungen der Grundlage des 
Trinkwassers gab es nur in Rumänien. 

Wie gut ist unser Trinkwasser wirklich? 

Doch woran liegt das?
Deutschland ist ein flächenmäßig kleines Land 
mit einer hohen Bevölkerungsdichte. Darü-
ber hinaus ist Deutschland eine der weltweit 
führenden Industrienationen. Die Folgen las-
sen sich in Bezug auf Industriechemikalien, 
Düngemittel und Pestizide, aber auch beim 
Einsatz von Medikamenten im human- und 
veterinärmedizinischen Bereich, in unserem 
Wasser ablesen. 

Fremdstoffe im Wasser
Im Wasser sind eine Vielzahl unterschied-
lichster, gelöster Substanzen und Stoffe be-
kannt. Die Weltgesundheitsorganisation 
(WHO) empfiehlt, Trinkwasser auf mindes-
tens ca. 200 der am häufigsten vorkommen-
den Stoffe zu untersuchen. 

Laut deutscher Trinkwasserverordnung wird 
unser Leitungswasser aber lediglich auf we-
niger als 30 % der von der WHO empfohle-
nen Fremdstoffe geprüft. Bei Mineralwässern 
sind es sogar noch weniger. Die in den Ver-
ordnungen festgelegten Grenzwerte werden 
noch dazu lediglich auf den einzelnen Schad-
stoff bezogen angegeben. 
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Die gesundheitlichen Auswirkungen in der 
Wechselwirkung verschiedener Stoffe sind 
laut Aussage von Fachleuten vielfach unbe-
kannt. 

Bei Ihnen Zuhause wurde die Reinheit Ihres 
Wassers vermutlich noch nie geprüft
Während das Bewusstsein für Bio-Lebens-
mittel seit Jahren wächst, wurde bislang dem 
Trinkwasser als Lebensmittel Nr.1, meist kei-
ne besondere Aufmerksamkeit geschenkt. 

Das ändert sich nun deutlich: Kontinuierliche 
Aufklärungsarbeit der Medien, Mediziner, 
Wissenschaftler und Ernährungsfachleute 
offenbart immer deutlicher, dass die Trink-
wasserqualität, sowohl beim Leitungswasser 
als auch bei Mineralwässern nicht immer das 
hält, was die allgemeine Annahme verspricht. 

Öffentliche Medienberichte
Jeder denkt, er hätte das beste Wasser, doch 
täglich gibt es  Medienberichte in Zeitungen, 
Funk und Fernsehen, die vom Gegenteil be-
richten:

• Nitrat im Trinkwasser erhöht Darm-
krebs-Gefahr       
Quelle: Ärzte Zeitung (Springer Medizin)

• Stadtwerke warnen vor Medikamenten 
im Wasser      
Quelle: Süddeutsche Zeitung

• Leitungswasser enthält gefährliches  
Mikroplastik - auch in Deutschland  
Quelle: Focus

Insbesondere Babys, Kleinkinder, Senioren 
und Immungeschwächte haben eine weit-
aus höhere Empfindlichkeit gegen bedenk-
liche Stoffe als der normale, erwachsene 
Organismus.

Wasserqualität wird nur beim Versorger   
untersucht
Die Natur hat uns über viele tausend Jahre 
unbelastetes Wasser bereitgestellt. Dieses 
Wasser wurde nicht desinfiziert oder mit 
Korrosionsschutzmitteln versehen. Es wurde 
weder mit Mineralien und Sauerstoff  ange-
reichert noch mit Zucker, Ozon, Kohlensäure 
oder Alkohol versetzt. 

In diesem Wasser fanden sich auch keine 
Rückstände von Arzneimitteln wie z. B. Clofi-
brinsäure (Blutfettsenker), Ibuprofen (Anti-
rheumatikum), Carbamazepin (Antiepilepti-
kum), Metoprolol und Sotalol (Betablocker), 
Sulfamethoxazol (Antibiotikum), noch wa-
ren PFT, PAK, Uran, Asbestfasern, Nitrat, 
Blei, Kupfer oder hormonaktive Substanzen 
zu finden.

Keine Erkenntnisse zu Wechselwirkungen 
unterschiedlicher Schadstoffe im Trinkwas-
ser
Vor 100 Jahren waren die Probleme noch 
von organischer Natur - Krankheitserreger 
wie Pilze, Bakterien und Viren. Heute sind sie 
vorwiegend chemischer Herkunft - verschie-
dene Stoffe aus Industrie, Pharmazie, Land-
wirtschaft und den Haushalten lassen sich im 
Leitungswasser nachweisen und verursachen 
zum Teil erhebliche Probleme in den Kläran-
lagen. 

Viele chemische Fremdstoffe, die in den gro-
ßen Wassermengen enthalten sind lassen 
sich zum Teil nicht oder nicht vollständig ent-
fernen. Und auch wenn für manche dieser 
Schadstoffe Grenzwerte festgelegt wurden, 
sind auftretende Wechselwirkungen der ver-
schiedenen Stoffe untereinander fast voll-
ständig unbekannt. Medizinische Studien zu 
daraus ableitbaren Gesundheitsbelastungen 
gibt es darüber hinaus ebenfalls kaum.
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Unsere Definition von „perfektem Wasser“
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Grundlage unserer Definition ist die von 
Mensch und Tier unberührte Natur mit Was-
ser aus artesischen Quellen. Man findet reins-
tes Wasser noch im Hochgebirge, wie z. B. in 
Neuseeland oder den Schweizer Hochalpen. 

Unsere Parameter sind: Physikalische und 
chemische Messgrößen gemäß Trinkwas-
serverordnung, das Verhalten von Tieren 
und Pflanzen sowie feinstoffliche und eso-
terische Messmethoden.

Wasserbestimmungen aus Hochgebirgs-
quellen, Forschungsergebnisse anerkannter 
Wissenschaftler, Nobelpreisträger etc., Er-
kenntnisse von Prof. Dr. Vincent,  Prof. Dr. 
Charles Mayo und Prof. Pischinger sowie das 
Verhalten von Pflanzen und Tieren geben 
Aufschluss. 

Wie definiert sich die Qualität von Wasser 
im Sinne der Trinkwasserverordnung?
Es muss chemisch-bakteriologisch rein und 
klar sein und die vorgeschriebenen Grenz-
werte einhalten. Es wird in regelmäßigen 
Abständen auf Schadstoffe getestet!

Das Wachstum vom Pflanzen zeigt
Während Pflanzen mit Leitungs- oder Mine-
ralwasser gegossen „normal“ wachsen, zei-
gen eine Vielzahl an Tests mit H.Preiss-Wasser 
bei Pflanzen eine höhere Wurzeldichte, was 
bedeuten kann, dass hohe Vitalkräfte wirken.

Abbildungen rechts: 
Wassermoleküle der artesia24 naturpur premium 
nach der Wasserbelebung

Abbildungen links: 
Wassermoleküle von herkömmlichem Leitungswasser 

Alle Bilder wurden von Ernst F. Braun nach dem Verfahren von Dr. Masaru Emoto fotografiert.

Tiere sind zum Überleben auf ihren Instinkt 
angewiesen 
Tiere, welche die Schwingung ihres Heimat-
ortes (Zugvögel, ebenso wie Tauben, Katzen 
und Hunde) oder eines Geschlechtspart-
ners (z. B. Brunft der Hirsche) über eine gro-
ße Entfernung auf nicht erklärbare Weise 
wahrnehmen und orten können, zeigen die 
Überlegenheit der Wahrnehmung lebendi-
ger Systeme gegenüber wissenschaftlichen 
Messverfahren. In Tests mit Tieren zeigte 
sich, dass unser Wasser stets anderem Was-
ser vorgezogen wird. Dies wird uns auch 
von vielen Tierbesitzern bestätigt.

Versuch mit einem Elefanten
Ein Versuch mit Zoo-Elefanten zeigte: Während 
der Elefant einen 10 Liter Eimer Premium-Was-
ser durstig in einem Zug gierig trank, versprühte 
er das danach im gleichen Gefäß gereichte Lei-
tungswasser auf seinem Rücken. Katzen „bewa-
chen“ geradezu die Wasserschüsseln, die mit 
„H.Preiss-Premium-Wasser“ gefüllt sind. Auch 
Hunde trinken bevorzugt Wasser aus der „Re-
genpfütze“ statt aus dem Leitungsnetz.

Kristallfotografie
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Unser Wasser ist Leben

„Wasser, das fl ießt, ist voll guter Eigenschaft en; 
kommt es zum Sti llstand, verliert es sie.“ 
Ibn Kalakis



Unser Wasser ist Leben
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THE WATER OF 
THE THE CHAMPIONS!CHAMPIONS!

„Tiny“ Tina Rupprecht
  WBC World Boxing Champion - Minimumweight

THE WATER OF THE WATER OF 
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Wir sind heute im Boxclub Haan in Augsburg 
und treffen dort auf die amtierende WBC 
Box- Weltmeisterin Tina Rupprecht und ih-
ren Trainer Alexander Haan. Danke, dass wir 
hier sein dürfen, ich weiß, es steht der WM 
Kampf an, wie lange kennst du die Tina, wie 
hat´s begonnen mit euch, wie kam es dazu, 
dass Tina bei euch boxt? 

Alex: 2005 haben wir unsere Boxschule Haan 
gegründet und 2007 hat dieses kleine wilde 
Ding bei uns Fuß gefasst und angefangen zu 
trainieren. Also ich war nie interessiert an 
Frauenboxen, sie hat auch lange gebraucht, 
bis ich auf sie aufmerksam geworden bin. 
Aber Tina war immer fleißig, die erste, die da 
war und die letzte, die gegangen ist. Und so 
sind wir darauf gekommen, vielleicht sollten 
wir das mit Frauen auch probieren. 

Toll, was zeichnet sie aus? Was stellst du dir 
vor, wie wird ihre Zukunft bei euch oder im 
Boxsport überhaupt?

Alex: Ihre Zukunft hängt von ihrer Leistung 
ab. So wie sie trainiert und zu jedem Kampf 
sich vorbereitet mit Ehrgeiz, nicht nur sport-
lich, sondern auch allgemein. Morgens auf-
stehen, Privates organisieren und immer Zeit 
finden für den Sport finden. Bis vor kurzem 
hatte sie auch ihr Lehramtsstudium zu absol-
vieren, was noch eine zusätzliche Belastung 
war. Es ist eine Kunst für jeden Sportler, das 
Ganze zu kombinieren. Zeit zu finden und 
dann noch 120 % zu geben das zeichnet sie 
aus, sie ist ein Vorbild, nicht nur für Frauen 
und Mädels, sondern auch für Männer. Das, 
was sie geschafft hat, kann jeder schaffen. 
Man muss sich nur ein Ziel setzen und viel 
trainieren.

Also erst einmal herzlichen Glückwunsch zu 
diesem Mega-Erfolg. Ich kann es mir nicht vor-
stellen und ich glaube viele Menschen auch 
nicht, wie fühlt es sich an, Weltmeisterin zu 
sein und wie realisiert man überhaupt, dass 
man wirklich Box WBC-Weltmeisterin ist? 

WBC Boxweltmeisterin
Profisportlerin
Augsburg, Deutschland

TINY TINA RUPPRECHT
Markenbotschafterin

„Tiny“ Tina Rupprecht
  WBC World Boxing Champion - Minimumweight 1919



Kannst du uns da bisschen was erzählen?
Tina: Ja, also es hat schon bisschen gedauert, 
bis man das so richtig realisiert hat, was man 
eigentlich geschafft hat. WBC ist der höchste 
Titel im Profiboxen, den es gibt. Den Titel hat-
te Muhammad Ali, Mike Tyson und da ist man 
natürlich schon stolz, dass sich alles auszahlt, 
wo man so lange darauf hingearbeitet hat. 

Ich kanns nur immer wieder sagen, unglaub-
lich toll, du bist unser kleiner Muhammad 
Ali, in Mini. Was bestimmt viele auch inte-
ressiert, wie viele Stunden opferst du täg-
lich deinem Sport oder um es vielleicht noch 
besser zu sagen, wie gehst du da mit deinem 
Zeitmanagement um, wie viele Trainings-
stunden, was gehört da alles dazu?
Tina: Ja, man muss schon sehr organisiert 
sein und es kommt immer darauf an, in wel-
cher Phase man ist. Jetzt sind wir gerade in 
der direkten Wettkampfvorbereitung, da trai-
nieren wir zweimal am Tag, früh und abends, 
jeweils drei Stunden. Dann muss man noch 
Zeit für Regeneration, Physiotherapie, u.s.w. 
Man muss sich einen Fokus setzen und alles 
andere dann ein bisschen zurückstellen.
 
Jetzt noch etwas ganz Interessantes für uns 
alle, wie sieht denn so ein Ernährungsverhalten 
aus, also was darfst du essen? Alles oder auf 
was musst du besonders achten? Erzähl doch 
mal ein bisschen über deinen Ernährungsplan. 
Tina: Ja, also im Profisport spielt ja generell die 
Ernährung eine wichtige Rolle. Ich achte beson-
ders in der Vorbereitung sehr darauf, was ich 
esse und auch die Qualität. Daneben natürlich 
auch auf eine ausreichende Flüssigkeitszufuhr, 
weil die spielt auch eine wichtige Rolle. 

Das ist jetzt natürlich ganz interessant, was 
trinkst du denn? Was trinkt eine Profisport-
lerin? Wie viel und was?
Alex: Der menschliche Körper besteht ja über 
die Hälfte aus Wasser und deswegen ist na-
türlich Wasser meine Flüssigkeitszufuhr Nr. 1.
Dann kommt es noch auf die Qualität des Was-
sers an und welche Inhaltsstoffe drin sind. 
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Also ist nicht jedes Wasser praktisch für dich 
geeignet? Kann man das so sagen?
Tina: Ja, man versucht natürlich auf einem 
gewissen Level im Profisport immer irgend-
wo noch ein paar Prozente zu finden, wie 
man noch seine Leistung steigern kann. Und 
durch eine sehr gute Freundin bin ich dann 
auf die Firma H.Preiss International aufmerk-
sam geworden. Und seit einiger Zeit habe ich 
auch dieses bio-energetisierte Wasser bei mir 
Zuhause und nehme das auch überall mit hin. 

Also du hast dein Wasser gefunden, kannst 
du dann auch sagen, was es verändert hat? 
Du hast es vorher erlebt, mit ich sag jetzt mal 
normalem Wasser und jetzt mit dem bioener-
getisiertem Wasser, was ist der Unterschied? 
Du kennst deinen Körper, was ist passiert? 
Tina: Ja, du merkst es. Man regeneriert 
schneller, vor allem nach sehr intensiven Trai-
ningseinheiten fühlt man sich einfach schnel-
ler wieder fit und dadurch, dass ich die Anla-
ge zuhause habe, trinke ich auch automatisch 
mehr, weil ich immer mein abgefülltes Was-
ser dabei habe und dann trinke ich automa-
tisch auch mehr. Man merkt es auch bei der 
Nahrungszubereitung, allein das Aroma von 
den Lebensmitteln, wenn ich diese mit dem 
Wasser wasche. Es ist etwas ganz anderes. 

Also, um es mal auf den Punkt zu bringen: 
Du könntest es dir anders nicht mehr vor-
stellen, nehme ich mal an, oder?
Tina: Nein, das möchte ich auch nicht. 

Ja, ganz, ganz toll, also dann darf ich das jetzt 
mal so sagen, deiner sportlichen Zukunft, 
dein Mega-Erfolg, der noch wachsen wird, 
das weiß ich ganz sicher, steht mit H.Preiss 
International Premium-Wasser nichts mehr 
im Wege oder? Kann man das so sagen?
Tina: Ich freue mich sehr darüber, dass ich 
so ein tolles Wasser gewonnen habe und das 
möchte ich nicht mehr hergeben. Das ist ein-
fach die optimale Ergänzung zu meinem Trai-
ning, um einfach noch mehr an Leistungsfä-
higkeit zu gewinnen.
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Extremsportler und Speaker
Wolnzach, Deutschland

MAXIMILIAN SCHWARZHUBER
Markenbotschaft er

Wie alles begann
Am 3. September 1992 erblickt Maximilian 
Schwarzhuber das Licht der Welt. Er ist das 
erste Kind seiner Eltern, die zu diesem Zeit-
punkt noch nicht im geringsten ahnen, was 
noch alles auf sie und ihren Sohn zukommt.
Am Nachmitt ag des 19. Oktober 1994 wacht 
Maximilian im Alter von 2 Jahren nach einem 
Mitt agsschlaf gelähmt auf. Er kann seine Füße 
nicht mehr bewegen. Über die Jahre sam-
meln sich viele Monate an Krankenhausauf-
enthalten. München, Regensburg, Würzburg, 
Murnau, Neuburg, Pfaff enhofen und viele 
mehr. Immer verbunden mit der Hoff nung, 
dass sich bald etwas bessern wird. Unzählige 
Operati onen und Behandlungen verschaff en 
immer nur kurzfristi ge Besserung. Ein Leben 
ohne Rollstuhl und Krücken ist undenkbar.

Die Entscheidung
„Nach über 22 Jahren Krankheit und Leidens-
geschichte verbunden mit Mobbing in der 
Schule und Suizidgedanken, stand ich mit 
24 Jahren vor der bislang schwierigsten Ent-
scheidung meines Lebens: Lasse ich mir bei-
de Füße amputi eren oder nicht? Wie sollte 
ich mich entscheiden? Und das Schlimmste: 
Einmal amputi ert, gibt es keinen Weg mehr 
zurück. Heute, scheint die Antwort klar: Die 
Amputati on war die absolut richti ge Entschei-
dung und wie gut es mir jetzt geht, traute ich 
mir damals noch nicht einmal zu träumen. 

Als ich am 14.02.2017 nach der erfolgreichen 
Amputati on meiner beiden Unterschenkel 
aufwachte und meine Stümpfe sah, wusste 
ich bereits dass es die richti ge Entscheidung 
war. Warum bin ich mir damit so sicher ge-
wesen? Ganz einfach. Es gab nur noch einen 
möglichen Weg. Ich hatt e quasi alle Brücken 
hinter mir eingerissen und mein ungeteilter 
Fokus lag auf meinem neuen Leben ohne 
Füße. Kein hätt e, wäre oder könnte mehr. 
Keine Überlegungen über die vielen, anderen 
Möglichkeiten meine Füße doch noch zu ret-
ten. Es gab kein Versuchen mehr. Es gab nur 
noch ein machen. Zwangsläufi g.“

Warum Opti mismus erstrebenswert ist? 
Der Optimist ist Lösungsorientiert und sieht 
selbst in der Niederlage eine Chance. Sein 
Glaubenssystem erlaubt es ihm gar nicht 
erst etwas Schlechtes zu sehen. Wie eine 
selbst erfüllende Prophezeiung zieht der 
Optimist die positiven Dinge wie ein Mag-
net in sein Leben. Außerdem stellt er die 
richtigen Fragen. Der Optimist weiß, dass 
es keine Realität gibt und dass der eigene 
Glaube Berge versetzen kann. Wenn es so-
wieso keine echte Realität gibt, wieso dann 
nicht einfach die eigene Realität schaffen?

maximilianschwarzhuber.com
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136 Tage Opti mismus
Nur vier Tage nach der geglückten OP beginnt 
Maximilian mit dem Training. Ist es realis-
ti sch, 136 Tag nach einer beidseiti gen Unter-
schenkelamputati on einen 10-Kilometer-Lauf 
zu absolvieren? „Ich weiß es nicht, weil ich 
mir diese Frage nie gestellt habe. Die Frage 
die ich mir damals stellte: Wie kann ich in-
nerhalb 136 Tagen 10 km laufen? Der Unter-
schied dieser beiden Fragen ist gewalti g.“

Es folgen ett liche Herausforderungen, wie 
Halbmarathon, Marathon und Triathlon. und 
der Alpencross 2021, mit dem Fahrrad 463 
Kilometer von München nach Venedig in nur 
22 Stunden und 50 Minuten. Sein größtes Ziel 
heißt „Ironman auf Hawaii“.

Heute: Extremsportler, Speaker und Experte.
Als professioneller Redner und Experte moti -
viert Maximilian Schwarzhuber mit seiner ein-
zigarti gen Geschichte Seminar- und Vortrags-
teilnehmer, um Menschen und Unternehmen 
erfolgreicher und glücklicher zu machen. Trotz 
oder gerade wegen eines schweren Schicksals-
schlages erhobenen Hauptes und einem Lä-
cheln auf den Lippen das Leben meistern. Das 
lehrt Maximilian Schwarzhuber als Experte für 
Moti vati on, Willenskraft  und Resilienz.

Mein Premium-Wasser ist immer dabei
„Ich war schon seit längerer Zeit auf der Suche 
nach dem perfekten Wasser, welches mich 
bei all meinen sportlichen Herausforderun-
gen opti mal versorgt. Über einen Bekannten 
habe ich dann von der Firma H.Preiss Inter-
nati onal gehört und bin spontan in der Water 
World in Ipsheim vorbeigefahren. Dort wurde 
ich von Helmut Preiss (Inhaber) persönlich in 
die wunderbare Wasserwelt eingewiesen. Um 
das bioenergeti sch belebte Wasser genauer 
unter die Lupe nehmen zu können, versorgte 
man mich mit zwei großen Wasserballons und 
was soll ich sagen, ich bin total begeistert. 
Mitt lerweile habe ich die artesia24 naturpur 
Premium in meiner Küche und freue mich täg-
lich auf den puren Wassergenuss.“

Die Deutschlanddurchquerung
Von Flensburg bis Oberstdorf in 48 Stunden. 
„Vorher zu wissen, dass es klappt, ist für mich 
keine Moti vati on!“ sagt Maxl, so wird er von 
seinen Freunden genannt. Am 6. Mai 2022 
um 12 Uhr mitt ags startete diese Wahnsinns-
Tour von Maximilian Schwarzhuber (29) und 
dem Extremsportler Achim Heukemes (70), 
mit dabei 190 Liter pures, belebtes Premium-
Wasser von H.Preiss Internati onal. 

In der Nacht zum Sonntag plagen Maxl be-
reits unerträgliche Knieschmerzen, doch er 
will nicht aufgeben und kämpft  sich durch 
die Dunkelheit. Kurz vor dem Ziel ist es nicht 
mehr möglich weiterzufahren, das rechte 
Knie verweigert komplett  den Dienst. Er muss 
abbrechen. Er legte unglaubliche 921,68 km
in 43:50 Stunden mit dem Fahrrad zurück. 

maximilianschwarzhuber.com

DeutschlanddurchquerungDeutschlanddurchquerung
vom 6.5. bis 8.5.2022vom 6.5. bis 8.5.2022
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#KICKERSFAMIL IEKICKERS STARTEN ZUSAMMENARBEIT MIT H.PREISS INTERNATIONAL

EXPERTEN FÜRWASSERAUFBEREITUNGAUS DER REGION

HELMUT PREISS STARTETE SEINE ERFOLGSGESCHICHTE BEREITS IM JAHR 1993

– FRÜH VERSTAND ER, DASS „WASSER“ DER ZUKUNFTSMARKT DES 21. JAHR-

HUNDERTS SEIN WIRD. SEIT 2002 HAT SICH DER VISIONÄR MIT SEINEM EIGENEN

UNTERNEHMEN H.PREISS INTERNATIONAL NICHT NUR NATIONAL EINEN NAMEN

GEMACHT, SONDERN AUCH INTERNATIONAL. DABEI IST DAS UNTERNEHMEN BE-

SONDERS STARK IN DEUTSCHLAND, ÖSTERREICH UND FRANKREICH VERTRETEN.

Helmut Preiss hat H.Preiss zu einem erfolgreichen Unternehmen im Bereich derWasseraufbereitung,

die sehr facettenreich ist, geführt. Ob filtern, enthärten, remineralisieren, mit freiem Wasserstoff

anreichern oder beleben: die Produkte und Fähigkeiten des Ipsheimer Unternehmens aus dem Land-

kreis Neustadt an der Aisch sind vielseitig.
"Wir haben schon lange erkannt, welche immenseWirkungsfähigkeit belebtes und reinesWasser auf

unseren Körper hat. Besonders beim Sport müssen wir regelmäßig unsere Wasservorräte auffüllen",

erklärt Firmenchef Helmut Preiss und fügt hinzu: "Für uns liegt es deshalb nahe, unsere Liebe zum

Sport mit unserer Begeisterung für reines und energetisiertesWasser zu vereinbaren. Deshalb enga-

gieren wir uns für nationale und regionale Sportverbände und Vereine."

Seit Sommer ist das Ipsheimer Unternehmen aus dem Landkreis Neustadt an der Aisch, das im Sep-

tember sein neues Gebäude eröffnet hat, auch beim FC Würzburger Kickers aktiv. Beim DFB-Pokal-

Spiel gegen Hannover 96 zierte das Firmenlogo den Ärmel des Kickers-Trikots. Einige Tage zuvor

übergab Ex-Kapitän Sebastian Schuppan ein nigelnagelneues FWK-Trikot als Startschuss für die

gemeinsame Zukunft.

"Wasser ist unser Lebenselixier. Dank H.Preiss International leistet es in seiner reinen Form einen

großen Beitrag zu unseremWohlbefinden.Wir freuen uns auf eine vertrauensvolle Partnerschaft mit

einem motivierten und zielstrebigen Unternehmen aus der Region", sagt FWK-Sponsoring-Leiter

Matthias Wolbert.

#KICKERSFAMILIE
Kickers starten Zusammenarbeit mit 
H.Preiss International. Experten für 
Wasseraufbereitung aus der Region.

Helmut Preiss startete seine Erfolgsgeschich-
te bereits im Jahr 1993 - früh verstand er, 
dass „Wasser“ der Zukunftsmarkt des 21. 
Jahrhunderts sein wird. Seit 2002 hat sich der 
Visionär mit seinem eigenen Unternehemn 
H.Preiss International nicht nur national ei-
nen Namen gemacht, sondern auch interna-
tional. Dabei ist das Unternehmen besonders 
stark in Deutschland, Österreich und Frank-
reich vertreten.

Helmut Preiss hat H.Preiss zu einem erfolgrei-
chem Unternehmen im Bereich Wasserauf-
bereitung, die sehr facettenreich ist, geführt. 
Ob filtern, enthärten remineralisieren, mit 
freiem Wasserstoff anreichern oder beleben: 
die Produkte und Fähigkeiten des Ipsheimer 
Unternehmens aus dem Landkreis Neustadt 
an der Aisch sind vielseitig.

„Wir haben schon lange erkannt, welche im-
mense Wirkungsfähigkeit belebtes und reines 
Wasser auf unseren Körper hat. Besonders 
beim Sport müssen wir regelmäßig unsere 
Wasservorräte auffülle“, erklärt Firmenchef 
Helmut Preiss und fügt hinzu: „Für uns liegt 
es deshalb nahe, unsere Liebe zum Sport mit 
der Begeisterung für reines und energetisier-
tes Wasser zu vereinbaren. Deshlab engagie-
ren wir uns für nationale und regionale Sport-
verbände und Vereine.“

FC WÜRZBURGER KICKERS
Profifußball 
Würzburg, Deutschland
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Sport mit unserer Begeisterung für reines und energetisiertesWasser zu vereinbaren. Deshalb enga-

gieren wir uns für nationale und regionale Sportverbände und Vereine."

Seit Sommer ist das Ipsheimer Unternehmen aus dem Landkreis Neustadt an der Aisch, das im Sep-

tember sein neues Gebäude eröffnet hat, auch beim FC Würzburger Kickers aktiv. Beim DFB-Pokal-

Spiel gegen Hannover 96 zierte das Firmenlogo den Ärmel des Kickers-Trikots. Einige Tage zuvor

übergab Ex-Kapitän Sebastian Schuppan ein nigelnagelneues FWK-Trikot als Startschuss für die

gemeinsame Zukunft.

"Wasser ist unser Lebenselixier. Dank H.Preiss International leistet es in seiner reinen Form einen

großen Beitrag zu unseremWohlbefinden.Wir freuen uns auf eine vertrauensvolle Partnerschaft mit

einem motivierten und zielstrebigen Unternehmen aus der Region", sagt FWK-Sponsoring-Leiter

Matthias Wolbert.

Sie strahlen um die Wette: Peter Kurzweg (Lizenspieler 
der Kickers) und GF Helmut Preiss im „Dalle“.
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Seit Sommer 2020 ist das Ipsheimer Unter-
nehmen aus dem Landkreis Neustadt an der 
Aisch beim FC Würzburger Kickers aktiv. Auf 
LED-Banden und Bannern im Stadionumlauf 
ist das Firmenlogo zu sehen. Zudem zierte es 
bei den DFB-Pokalspielen der vergangenen 
beiden Jahre gegen Hannover 96 und dem SC 
Freiburg den Ärmel des Kickers-Trikots.  

„Wasser ist unser Lebenselexier. Dank H.Preiss 
International leistet es in seiner reinen Form 
einen großen Beitrag zu unserem Wohlbefin-
den. Als Profisportler achten wir besonders 
auf unsere Ernährung und Wasser spielt da-
bei eine wesentliche Rolle. Die verbesserte 
Qualität, Struktur und Energie ist durch die 
Nutzung der Geräte von H.Preiss spürbar. Da-
her sind wir sehr stolz auf die vertrauensvolle 
Partnerschaft mit einem ambitionierten Un-
ternehmen aus der Region“, sagt Sebastian 
Neumann, Sportdirektor der Kickers. 



Mein Name ist Granit "Stein" Bylygbashi, ich 
bin 26 Jahre alt und boxe schon seit über 10 
Jahren. Meine größten Titel bisher, waren 
deutscher Meister, Junioren Weltmeister im 
Halbschwergewicht und seit 2019 WBU Euro-
pameister Light Heavyweight. 

Ich habe als Sportler schon immer ein sehr 
gutes Körpergefühl und seitdem ich das reine, 
frische und energiereiche Wasser von H.Preiss 
Internati onal trinke, fühle ich mich noch woh-
ler. Ich spüre geradezu diese gute Energie, die 
das Wasser in meinen Körper mitbringt. Gera-
de für die Regenerati on nach den Trainingsein-
heit oder Wett kampf ist das Wasser bestens 
geeignet. Es schmeckt einfach hervorragend, 
entschlackt und schwemmt alle angefallenen 
Gift stoff e schnell wieder aus dem Körper.

granit-stein.com

GRANIT STEIN
Markenbotschaft er 
Profi -Boxer

Mein Wohlbefi nden hat sich verbessert und 
meine Leistungsfähigkeit erhöht. Auch mein 
Stoff wechsel ist akti ver.

Das Wasser hat für mich als Sportler und für 
alle anderen Menschen nur Vorteile und ich 
kann es nur jedem wärmstens ans Herz legen, 
diese Investi ti on zu täti gen. 

Diese Anlage ist besser als jede gute Lebens-
versicherung:

• Stressindex wird gesenkt
• Regenerati on wird beschleunigt
• Dehydrierung wird verhindert
• Konzentrati on wird verbessert
• Akti ver Umweltschutz geleistet
• Keine Kisten mehr geschleppt
• Einfaches Zapfen und Genießen
• Mehr Energie steht zur Verfügung
• Zellversorgung verbessert sich
• Stoff wechsel funkti oniert besser...

Ich kann jedem empfehlen es mir gleich zu 
tun. Ich fühle mich mit dem bio-energeti sch 
belebten Wasser super wohl, energiegeladen 
und bestens gelaunt.

Euer  Granit  SteinGranit  Stein
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Kundenreferenz

Julian Schütt er
Skirennläufer Markenbotschaft er

DR. MED. PETER RENNER
Arzt mit spotmedizinisch-kardiologischem 
Täti gkeitsschwerpunkt und Leistungssportler
Fürth

Die Rolle von Wasser beim Leistungssport
Leistungssportler verlieren je nach Auslas-
tung, Körpergewicht und Außentempera-
tur bis zu drei Liter Wasser pro Stunde. Der 
menschliche Körper eines Erwachsenen be-
steht zu etwa 70 % aus Wasser und schon bei 
einem Verlust von zwei Prozent der Körper-
fl üssigkeit verschlechtert sich die Leistungsfä-
higkeit im Training und Wett kampf erheblich.

Bei einem Flüssigkeitsverlust von 5 % verrin-
gert sich die Leistung im Normalfall schon um 
circa 30 Prozent und ab einem Verlust von 
8 % wird sogar die Atmung behindert und 
Schwäche sowie geisti ge Verwirrung können 
auft reten. Das liegt daran, dass dem Blut und 
dem Gewebe Flüssigkeit fehlt. Das Blut fl ießt 
langsamer und die Versorgung von Muskula-
tur und Organen mit Sauerstoff  und Nährstof-
fen wird eingeschränkt. Eine ausreichende 
Flüssigkeitsversorgung beugt also nicht nur 
Krämpfen vor, sondern auch Konzentrati ons- 
und Koordinati onsstörungen.

Doch nicht nur Wasser geht verloren
Beim Leistungssport verliert der Körper 
durchs Schwitzen aber nicht nur viel Wasser, 
sondern auch wichti ge Mineralstoff e, also 
Elektrolyte – vor allem Salz. Viele Sportler mi-
schen sich daher spezielle Sportgetränke, so 
auch zum Beispiel Mediziner und Radrenn-
fahrer Dr. med. Peter Renner. Der Arzt mit 
sportmedizinisch-kardiologischem Täti gkeits-
schwerpunkt nutzt für seine Mischgetränke 
reines und belebtes Wasser, welches aus ei-
ner unserer H.Preiss Anlagen bei ihm zuhau-
se kommt. Somit muss er sich keine Sorgen 
um mögliche Fremdstoff e in seinem Getränk 
machen.
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Wir sitzen hier im Sportpark Ronhof Thomas 
Sommer. Neben mir Martin Meichelbeck, 
ehemaliger Fußballprofi, Sportpsychologe 
und aktuell tätig bei der Spielvereinigung 
Greuther Fürth als Direktor Medizin, Sport-
psychologie, Sportwissenschaften und In-
novation.

Martin Meichelbeck die Spielvereinigung 
Greuther Fürth hat schon seit einigen Mo-
naten die Gerätschaften von H.Preiss Inter-
national im Einsatz. Wie hat denn H.Preiss 
International ihr Interesse geweckt?

Ja also für uns ging es natürlich auch immer 
darum zu schauen, wie können wir die Re-
generation unserer Spieler verbessern, wie 
können wir auch an sich das Ernährungs-
verhalten unserer Spieler verbessern und 
da spielt natürlich Wasser eine große Rol-
le. Wir sind dann in Kontakt getreten, über 
einen sehr wichtigen Menschen für unseren 
Verein, der auch mit H.Preiss International 

in Kontakt steht und der hat uns dies auch 
schmackhaft gemacht und wir haben dann die 
Leute von H.Preiss auch eingeladen und haben 
dann wirklich gemerkt, das ist ein Produkt, 
was uns wirklich weiter helfen kann und dann 
haben wir uns intensiv damit beschäftigt. 

Sie haben es schon kurz angesprochen, was 
war denn aber dann das Ausschlaggebende, 
dass man sich dann für die Geräte entschie-
den hat von H.Preiss, diese eben hier bei 
der Spielvereinigung einzubauen, die unter-
schiedlichen Bereiche der Spielvereinigung 
damit auszustatten. Weshalb hat sich der 
Verein für diesen Schritt entschieden? 

Ja, also es ging letztendlich darum, dass wir 
das Thema Regeneration verbessern, dass 
wir Ernährungsverhalten verbessern und wir 
haben dann diese verschiedenen Dinge auch 
ausprobiert, anhand auch einer Studie, die wir 
dann auch mit H.Preiss gemacht haben. 

Interview von Johannes Rubner 
mit Martin Meichelbeck:
„Es geht um Stabilität, es geht um Optimierung 
und der Baustein Wasser kann uns dabei helfen.“

SPVGG GREUTHER FÜRTH
Profifußball 
Fürth, Deutschland
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Das war eine bioenergetische Studie um zu 
schauen, wie verändert sich die Gesundheit, 
das Regenerationsverhalten und der Stressin-
dex. Da haben dann auch unsere Profispieler 
mitgemacht, waren da sehr kooperativ. Und 
die Ergebnisse haben uns dann auch wirklich 
gezeigt, dass dieses klare, weiche, wirklich vo-
luminöse Wasser uns wirklich auch hilft und 
die Rückmeldung war sehr gut und deswegen 
haben wir für uns gesagt, diese Anlage instal-
lieren wir bei uns im Verein und haben das 
dann auch ins Catering, in unsere Rasensprink-
leranlage und in den Nachwuchsleistungsbe-
reich mit rein. Natürlich im Profibereich haben 
wir verschiedene Anlagen auch mit installiert 
und die Rückmeldung aller Mitarbeiter ist sehr 
gut. 

Das zeigt uns, dass wir da eine sehr gute Wahl 
und auch eine sehr gute Entscheidung getrof-
fen haben. Und können, wie gesagt, das Pro-
dukt auch nur empfehlen. Man denkt ja immer 
Wasser ist Wasser, aber nein, es ist ein energe-
tisch aufbereitetes Wasser, es ist ein aktiviertes 
Wasser und wenn man mit dem Wasser in Kon-
takt kommt, bekommen auch alle Nahrungs-
mittel auch noch einmal einen ganz anderen 
Geschmack. Es schmeckt sehr weich und wie 
gesagt, man fühlt sich danach einfach besser 
und deswegen haben wir das gemacht und wir 
sind überzeugt von dem Produkt.

Sie haben es schon angesprochen, aber noch 
einmal genauer, in welchem Bereichen und 
Einsatzgebieten kommt denn das Wasser ge-
nau zum Einsatz, also sogar Sprinkleranlagen. 

Genau, also im Rasensprinkler, die Greenkee-
per freuen sich darüber, man sieht es dann 
auch am Rasen, er ist grüner. Man siehts dann 
auch an den Nahrungsmitteln, wenn die damit 
gewaschen werden, die schmecken dann ein-
fach wieder besser, sind frei von den ganzen 
Giftstoffen und Fremdstoffen. Wir haben das 
jetzt im Profibereich genutzt zu sämtlichen Zu-
bereitungen von Energydrinks. Wir trinken das 
Wasser auch ganz rein. Also wir nutzen es in 
vielfacher Hinsicht, das Catering nutzt das so-
gar für seine Spülmaschinen. Und mit diesem 
System von H.Preiss International fahren wir 
einen sehr guten Weg.

Welche Idee stand denn dahinter, sich ge-
nauer mit dieser Thematik zu befassen?
Ja, der Profifußball ist eine sehr detaillierte 
Arbeit und nachdem Wasser einen Großteil 
des Körpers ausmacht, ein wichtiger Bestand-
teil des Lebens ist und wirklich auch die Quelle 
des Lebens ist, haben wir uns diesem zentralen 
Punkt auch gewidmet. Und durch die vielen 
Gespräche, die wir hatten und auch die vielen 
Untersuchungen, die wir zusammen vollzogen 
haben, haben wir gemerkt, für den Profifußball 
kann es ein wichtiger Baustein sein. 

Welche Verbesserung, Veränderungen ver-
sprechen Sie sich Herr Meichelbeck von die-
sem Wechsel?

Wir sind im Leistungsfußball, wir sind in einer 
Leistungsgesellschaft und natürlich hoffe ich, 
dass wir mit dem Baustein Wasser eine kons-
tante Leistungsfähigkeit auch haben. Und das 
natürlich auf allen Ebenen des Vereins, das ist 
letztendlich das Ziel dabei. Es geht um Stabili-
tät, es geht um Optimierung und der Baustein 
Wasser kann uns dabei helfen.

Super, vielen Dank Herr Meichelbeck. 

Martin Meichelbeck, ehemaliger Fußballprofi, Sport-
psychologe und aktuell tätig als Direktor Medizin, Sport-
psychologie, Sportwissenschaften und Innovation.
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KOMPONENTEN
Ohne Salz & Strom
Keine Wartungskosten
Made in Germany
Zerti fi zierte Einzelteile 
TÜV Hessen geprüft 

MEHR GESCHMACK
Geschmacksexplosion
Energie  & Vitalität 
Natürlich belebt
Längere Haltbarkeit
Volles Kaff eearoma

WASSERERLEBNIS
Körpervitalisierend
Weiche Haut & Haare
Perfektes Wohfühlwasser
Kaum Einsatz von
Reinigungsmitt eln nöti g

WIRKUNG
Belebend & vitalisierend 
für Menschen, Tiere 
und Pfl anzen

Schnelleres & prächti geres
Pfl anzenwachstum

WASSER
NACH DEM
VORBILD
NATUR

aqua-spin.com

Bio-energeti sch 
belebtes Wasser

thE WAtEr   thE WAtEr   

                  REvOLutiON !REvOLutiON !

WIR TESTEN AUCH IHR WASSER KOSTENLOS!WIR TESTEN AUCH IHR WASSER KOSTENLOS! Zeerrttiiffiikkaatt 
Hiermit wird bescheinigt, dass

Bioenergetisch belebtes H.Preiss-Wasser
aus dem

H.Preiss-Wasseraktivator
einen signifikant positiven Einfluss auf das Energieniveau, die
Regulationsfähigkeit und das Stressniveau des menschlichen 

Organismus hat.

Die unterstützende Wirkung dieses Wassers, aufbereitet über die
Umwelt-Technologie aquaSpin® der H.Preiss International, wurde 

dokumentiert im Bericht zur

Studie mittels EPC/GDV Bioelektrographie zur Wirkung 
von bioenergetisch belebtem H.Preiss-Wasser auf

den Energiehaushalt von Probanden

Die Messungen und Auswertung der Bioenergiefeld Parameter von 28 
Probanden wurden am Institut für Bioelektrophotonik vorgenommen.

Würzburg, 9. Januar 2016

____________________________
Lutz Rabe, M.Sc. EE
Institute for Bioelectrophotonics
European GDV Center

Z
Made in

Germany
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#reineswasserinside – das Schlagwort ist 
Programm bei Tim Kleinwächter und Dr. Peter 
Renner, die gemeinsam auf ihrem Renntan-
dem auf den Straßen dieser Welt unterwegs 
sind. Seit 2019 verbindet die Radsportler eine 
Partnerschaft  mit H.Preiss Internati onal, die 
beide sehr schätzen. 

„Für uns war es ein wichti ger und absolut lo-
gischer Schritt  sich mit dem Thema Wasser zu 
beschäft igen und wir sind froh, ab sofort auf 
bio-energeti sch akti viertes und reines Was-
ser setzen zu können“ so Tim Kleinwächter. 
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Tim Kleinwächter ist seit einem folgenschwe-
ren Unfall in seiner Sehfähigkeit stark einge-
schränkt und kann deshalb selbst kein Rad 
mehr steuern und bestreitet mit Dr. Peter 
Renner gemeinsam seit 2016 Wett kämpfe in 
der paralympischen Tandemdisziplin. Sie wur-
den zusammen mehrfach Deutscher Meister, 
behaupteten sich in diesem Jahr auch bei den 
Weltmeisterschaft en im Niederländischen 
Emmen in den TopTen und sind seit 2018 fes-
te Mitglieder der Nati onalmannschaft . 

Peter Renner ist Arzt und begleitet das Pro-
jekt neben dem rein sportlichen Aspekt zu-
sammen mit seinem Arbeitgeber - der sport-
medizinischen Untersuchungsstelle iQ-Move 
in Erlangen – von medizinisch, fachlicher Sei-
te. Die iQ-Move mit Dr. Fraunberger ist auch 
der Medizin- und Gesundheitspartner der 
SpVgg Greuther Fürth, die ebenfalls auf akti -
viertes Wasser setzten.

RENNTANDEM
Dr. Peter Renner
Tim Kleinwächter
Markenbotschaft er

3232



©
 F

ot
o:

  s
po

rt
og

ra
f

Die beiden Sportler müssen selbst auf Ihren 
Reisen, dank einer mobilen Reise-Anlage 
nicht auf ihr vertrautes Wasser verzichten. 
Nach dem Einchecken in das Hotelzimmer, 
wird immer gleich unsere Anlage angeschlos-
sen und beide genießen die Vorzüge der eige-
nen Wasserversorgung. 

Auch in Ländern, in denen Leitungswasser 
häufi g nach Chlor riecht und schmeckt ent-
fällt das lästi ge „Kistenschleppen“, es fällt kein 
Flaschenabfall an und beide erfreuen sich am 
Premium-Wasser als in jedem Supermarkt. 
Auch in der Nati onalmannschaft  hat sich die 
Anlage längst rumgesprochen und mitunter 
läuft  sie pausenlos, da auch die Mannschaft s-
kollegen das pure, bioenergeti sch akti vierte 
Wasser zu schätzen gelernt haben.

Die beiden Sportler fühlen sich seither ausge-
glichener, die Regenerati onszeiten ließen sich 
auf verschiedene Art und Weisen verkürzen 
und auch die Sportgetränke schmecken „ein-
fach irgendwie besser“. Zudem sind beide 
Sportler mit neuen Weichmacher-, BPA- und 
BPB freien Trinkfl aschen von H.Preiss Inter-
nati onal unterwegs und heben so neben dem 
Verzicht auf PET-Flaschen auch weitere Um-
weltaspekte hervor. 

Helmut Preiss konnte Peter Renner übrigens 
schon beim ersten Kontakt mit einem Kaff ee-
vergleich überzeugen: „Ich bin leidenschaft -
licher Kaff eetrinker und stolzer Besitzer einer 
schönen italienischen Siebträgermaschine. 
Ich würde mich als Schulmediziner durchaus 
als grundsätzlich sehr kriti sch betrachten und 
ich hatt e mich im Vorfeld noch nicht so inten-
siv mit dem Thema Wasser beschäft igt, aber 
der Kaff ee mit dem Wasser aus Ipsheim hat 
mich schon ganz zu Beginn überzeugt.“
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Annekatrin Thiele im Interview mit Reporter 
Ingo Hahne vom MDR:

Du hast im Sport so ziemlich alles erreicht, 
bist Europameisterin, Weltmeisterin, bei 
den Olympischen Spielen zuletzt hast du 
Gold aus dem Wasser gefi scht. Wir wollen 
über Wasser reden, und zwar bio-energe-
ti sch akti viertes Wasser. Wie schmeckt das?
Wenn ich das meinen Freunden erzähle, 
die denken immer: Nein die spinnt. Also es 
schmeckt schon anders. Es schmeckt ein-
fach, wie wenn ich beim Wandern oder im 
Trainingslager in St. Moritz aus dem Bergsee 
oder aus der Quelle etwas getrunken habe, 
so schmeckt das.

Wie viel trinkst du davon so am Tag oder 
über die Woche gesehen? 
Also über die Woche kann ich das gar nicht 
so beziff ern. Ich nehme zu einer Trainingsein-
heit ca. 2 Liter, aber so über den Tag schon 
4-5 Liter. Also das schaff e ich schon.  

Ruder Olympiasiegerin
Profi sportlerin
Leipzig, Deutschland

ANNEKATRIN THIELE
Markenbotschaft erin

Annekatrin Thiele hat im Rudern so ziemlich alles 
erreicht, was man erreichen kann.
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sportlerin und du bereitest dich aktuell auf 
die nächsten olympischen Spiele vor in To-
kio. Was macht das Wasser mit dir und wie 
unterscheidet sich dieses Wasser zu dem 
Wasser, was du möglichweise vorher ge-
trunken hast?
Also es kommt auch einmal vor, dass ich an-
deres Wasser notgedrungen trinken muss, 
wenn doch meine Reserven beim Wett kampf 
aufgebraucht sind. Ich habe dann das Gefühl 
doch ein bisschen müder zu sein oder länger 
zu brauchen, um in den Tag zu kommen. Ich 
habe auch das Gefühl, öft ers aufs Klo zu müs-
sen, in dem Maße, dass das Wasser einfach 
durchrutscht. Und bei dem energeti schen 
Wasser habe ich einfach das Gefühl, dass es 
auch im Blut ankommt. Damit fühle ich mich 
ein bisschen wacher. 

Spürst du, dass es den Körper belebt in ir-
gendeiner Form?
Bei uns kommen besti mmte Faktoren zu-
sammen und ich habe das Gefühl, zumindest 
wenn ich trainiere, dass die Muskulatur län-
ger versorgt ist, dass ich nicht so schnell in 
die Sauerstoff schuld oder Muskelermüdung 
komme. Ich glaube auch meine Konzentra-
ti onsfähigkeit ist ein bisschen besser gewor-
den dadurch. 

Bei Sportlern ist es wichti g, möglichst schnell 
zu regenerieren. Spürst du eine Veränderung?
Im Vergleich zu den anderen Athleti nnen bin 
ich doch schon älter und ich hatt e vom Ge-
fühl her immer eine gute Regenerati on, aber 
mir schmecken auch die Elektrolyte, die wir 

zu uns nehmen oder Aminosäuren oder Koh-
lenhydratdrinks einfach besser mit dem Was-
ser. Der Geschmack kommt viel besser raus 
und dadurch würde ich schon denken, dass 
ich schneller regeneriere. 

Du bist olympische Goldmedaillengewin-
nerin und man sagt aber, die olympische 
Medaille zu verteidigen ist doppelt schwer, 
glaubst du, dass dir das gelingt, und dass dir 
das Wasser dabei hilft , den zweiten großen 
Traum wahr zu machen?
Ich denke schon, dass es die kleine Schraube 
sein kann, weil am Ende, wie du schon sag-
test, wir trainieren alle auf einem sehr hohen 
Niveau, wir haben alle ein sehr hohes Leis-
tungsniveau und deswegen habe ich mich 
auch gefreut, als ich gefragt wurde, ob ich das 
denn ausprobieren möchte. 
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Genussfaktor mitGenussfaktor mit
GeschmacksexplosionGeschmacksexplosion
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Purer Geschmack
Ungefähr zwei bis drei Liter am Tag ist die emp-
fohlene Verzehrmenge von Wasser. Dabei ist 
nicht nur die Quanti tät entscheidend, son-
dern auch und vor allem die Qualität des 
kühlen Nass. Belebtes und akti viertes Wasser 
ist Lebensenergie und Genuss pur. Eine aus-
gewogene und gesunde Ernährung basiert 
unter anderem auf der Verwendung von 
hochwerti gem Wasser. Menschen, die sich 
bewusst ernähren und auf ihre Lebensqua-
lität achten, sind auch bei der Qualität ihres 
Wassers anspruchsvoll.

Ganz nach Ihrem Geschmack!
Haben Sie gewusst, dass wir Menschen über 
zehntausend verschiedene Aromen wahr-
nehmen können? Nicht ohne Grund wird da 
sehr oft  von einer „Geschmacksexplosion“ 
gesprochen. In verändertem aquaSpin-Was-
ser können sich alle Aromen und Zutaten bes-
tens entf alten.

Aroma neu entdecken!
Einfach etwas für das Wohlbefi nden tun. Ent-
spannt bleiben und dabei noch ein reines Ge-
wissen der Umwelt gegenüber haben. 

Mit einem guten Gefühl mit allen Sinnen ge-
nießen. Energiereiches und belebtes Wasser 
überzeugt mit feinem Geschmack, hoher Be-
kömmlichkeit und langer Haltbarkeit. 

Gerade deshalb schwören Kaff ee- und Tee-
liebhaber auf weiches, frisches und belebtes 
Wasser. So ist außergewöhnlicher Trinkgenuss 
garanti ert und alle Speisen werden zu einem 
unvergleichlichen Geschmackserlebnis.

Wasser besti mmt die Qualität
Ein sehr wichtiger Bestandteil unserer täg-
lichen Ernährung sind hochwertige und gut 
zubereitete Lebensmittel. Wir stellen da-
bei sehr hohe Ansprüche an die Köche und 
Gastronomen.
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Genussfaktor mitGenussfaktor mit
GeschmacksexplosionGeschmacksexplosion

Wasser hat auch in Küchen, Kanti nen und Groß-
küchen, als Basis der Speisen, einen sehr gro-
ßen Einfl uss auf die Qualität der Gerichte. Mit 
dem aquaSpin-Wasser schmecken alle Speisen 
feiner und alle Zutaten frischer, aromati scher 
und behalten ihren ursprünglichen Geschmack.

Alle mit dem aquaSpin-Wasser zubereiteten 
Gerichte entwickeln ein ausgeprägteres und 
vollmundigeres Geschmackserlebnis. Kräu-
ter, Gemüse und Obst halten sich besser und 
bleiben länger frisch.  Auch der Kaff ee und 
der Tee schmecken feiner und entwickeln ein 
intensiveres Aroma.

Geringerer Verbrauch und Kostenersparnis
Auch im gewerblichen Bereich zeigt sich ein 
verringerter Verbrauch an Wasch- und Reini-
gungsmitt eln. Hier wird ökologisch und um-
weltf reundlich produziert. Alle Maschinen und 
Geräte, die mit dem Wasser genutzt werden, 
erfahren einen besseren Kalkschutz, einen ge-
ringeren Reinigungsaufwand und eine Redu-
zierung von Kalkablagerungen in allen Anlagen, 
Rohr- und Boilersystemen. 

Die positi ve Konsequenz: Längere Lebensdauer 
von Geräten wie Kaff ee-, Waschmaschinen und 
Wärmetauscher und eine beachtliche Kosten-
senkung für Reparaturen und Wartungen. Alle 
wasserführenden Teile wie Sprühdüsen und 
Transportbänder bleiben dauerhaft  funkti ons-
fähig. Kombidämpfer, Warmhaltebecken und 
Kaff eeautomaten werden nachhalti g geschützt.

„Gäste leben uns heute etwas vor, was sie 
aus den Medien kennen. Das heißt gesunde 
Ernährung, gutes Schlafen, nachhalti ge 
Produkte und Dinge, die in unserem Hause 
angeboten werden und das ist das, wessen wir 
uns verschrieben haben. Im Tagungsbereich 
haben wir das Mineralwasser gegen das 
akti vierte Wasser komplett  ausgetauscht. 
„Alle Getränke und Speisen entwickeln ein 
ausgeprägtes, wohlschmeckendes Aroma.“

Georg Döbbeler - Hotel am Schlosspark, Gotha

HOTEL AM SCHLOSSPARK
Georg Döbbeler
Gotha
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Bio-Bistro
Bio-Shop
Bio-Kochschule
Schladming, Österreich

BIOCHI
Johann Ebner

Obwohl wir einer wunderbaren, schönen Um-
welt leben hier in der Dachsteinregion, war für 
mich erschreckend, nach dem Test von Franz 
Pointner, wie verunreinigt unser Wasser ist. 
Das war für mich unglaublich und das habe ich 
nie geglaubt, da wir so ein frisches Berg- und 
Quellwasser haben. Der Beweis kam wirklich 
erst nach einem Jahr. Ich habe mir bewusst 
den Filter aufb ewahrt. Welcher Schmutz nach 
einem Jahr in diesem Filter gelagert ist. Jetzt 
frage ich mich selbst, warum ist diese Was-
serberatung nicht schon vorher gekommen, 
schon Jahre vorher, weil all dieser Schmutz ist 
vorher in meinen Körper rein. Und ich glaube, 
das müssen sich viele bewusst sein, denn ir-
gendwann sagt der Körper, das will ich nicht 
mehr oder er wird krank. Wir brauchen reines, 
klares Wasser. 

Wir betreiben hier eine Kochschule, die erste 
bio-zerti fi zierte, vegetarisch, vegane Koch-
schule in Österreich, da ist es umso wichti ger 
mit reinem Wasser zu kochen. Und eines war 
auch super zu beobachten, als wir mit die-
sem reinen Wasser zu kochen begonnen ha-
ben, die Leute wussten dies nicht, kamen die 
Zurufe, ich weiß nicht was du machst, aber 
dein Essen wird immer besser. 

Und das war für mich der Beweis, ich habe die 
Qualität meiner Speisen noch einmal erhöhen 
können und bin unendlich dankbar und ich rufe 
jedem zu, sich darüber Gedanken zu machen. 
Wir können die Verschmutzung, die runter 
kommt aus der Luft  doch gar nicht beeinfl us-
sen, wir können aber unser Konsumverhalten 
beeinfl ussen. Wenn wir reine Lebensmitt el 
kaufen, wenn wir reines Wasser trinken, geht 
es in erster Linie uns selber besser, das wollen 
wir doch alle und dann geht es uns allen und 
dem ganzen Planeten, der ganzen Menschheit 
viel besser. Und das ist ganz ganz wichti g!

Und das war für mich der Beweis, ich habe die 
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Wir haben uns spezialisiert auf die vegane, 
basische Küche. Wir kochen jeden Tag einen 
veganen Basenfond bzw. Gemüsefond, das 
ist die Grundlage für alle unserer Speisen, die 
Suppen, zum Aufgießen, bei Eintöpfen. Da 
kommen die Gemüseabschnitte rein, viel Ge-
würze und jetzt denke ich immer zurück, vor 
Jahren habe ich eigentlich dafür ein verunrei-
nigtes Wasser gehabt und jetzt habe ich ein 
reines Wasser. 

Ein pures, biologisches Wasser und ohne 
könnte ich es mir nicht mehr vorstellen und 
wir kochen damit sehr basisch. Zu unserer Er-
nährung, zu unserem Trinken und Essen nei-
gen wir doch eher, dass wir übersäuert sind 
und deshalb ist es doch so wichtig, dass wir 
in der täglichen Ernährung, beim Essen und 
Trinken unsere Basen im Körper auffüllen. 

Und dazu gehört so ein pures, klares Wasser. 

Meine Empfehlung ist wirklich, sich einmal 
unverbindlich von einem Experten das The-
ma Wasser Zuhause anschauen zu lassen. Un-
verbindliche und kompetente Berater gibt es 
dazu, die einmal analysieren. Wir analysieren 
alles, wir analysieren unsere Sportergebnis-
se, wir gehen zum Arzt und lassen uns ana-
lysieren, aber in der Ernährung, beim Wasser 
wird das zu wenig gemacht. Und dann kann 
man sich ein Urteil bilden, will ich etwas ver-
ändern oder bin ich sowieso auf einem guten 
Weg. 

Es gibt Menschen, die haben eine eigene 
Quelle und selbst die eigene Quelle ist oft 
nicht in der besten Qualität. Man weiß es 
nicht und man trinkt Jahrzehnte tausende 
von Litern eigentlich ungesundes Wasser für 
seinen Körper und irgendwann wird der Kör-
per sagen, stopp, jetzt will ich das nicht mehr 
haben, jetzt will ich ein reines Wasser haben. 

Wenn ich alleine den Gedanken hernehme, 
wir essen gerne Pasta, Nudeln und den Un-
terschied, den ich jetzt merke. Man hat hier 
einfach einen anderen Geschmack. 

Wir haben ja auch das Bistro hier, wo wir Kaf-
fee oder Tee servieren . Das Interessante ist, 
wir sind auch auswärts auf Kochkursen und 
Veranstaltungen sehr viel unterwegs und ich 
muss zwangsläufig mit einem anderen Was-
ser kochen. Ich merke den Unterschied bei 
Qualität im Essen. 

Wenn ich in einem Hotel bin, man trinkt ei-
nen Tee oder Kaffee in der Früh, es ist so ein 
riesen Unterschied. Jetzt sind wir schon sogar 
soweit, dass wir unser eigenes, gereinigtes, 
klares Wasser mitnehmen und dafür bin ich 
sehr dankbar. 

Zum Thema Kräuter, wir haben jetzt die Kräu-
tersaison. Und was macht man mit Kräutern 
oder Blumen, man weicht sie gleich einmal 
ein ins Wasser, damit sie frisch bleiben. Und 
das kann man beobachten, dass dieses klare, 
gereinigte Wasser einfach die Kräuter und 
Blumen länger frisch hält. Es ist wunderbar zu 
beobachten, wenn sie einmal über Nacht den 
Vergleich machen. Es ist ganz anders und vor 
allem, man merkt es sogar im Geschmack. 
Wenn man Obst zum Beispiel wäscht mit 
einem gut gereinigten Wasser, dann ist das 
ganz anders und ich rede hier sowieso nur 
von Bio-Obst, ein gespritztes Obst kommt so-
wieso nicht in Frage. 
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Belebtes WasserBelebtes Wasser
Zufriedene GästeZufriedene Gäste
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Positi ve Erfahrungen aus den Bereichen 
Hotellerie und Gastronomie

In der Hotellerie und in Wellnesseinrich-
tungen sind die Berührungspunkte mit dem 
Element Wasser so weit gefächert wie sonst 
nirgendwo. 

Ganz nach dem Mott o: „Für unsere Gäste nur 
das Beste!“ fi ndet aquaSpin-Wasser auch im 
Hotel- und Gastgewerbe viele Freunde und 
Menschen, die es zu schätzen wissen, wenn 
Wasser nicht nur hervorragend schmeckt, 
sondern auch in Bädern und Pools zum Ein-
satz kommt. Ein Wohlgefühl der Extraklasse 
erleben die Gäste beim Baden und Duschen 
im belebten, energiereichen aquaSpin-Was-
ser. Der Bade- oder Hotelgast erlebt Ent-
spannung, Vitalität und lebendige Frische auf 
höchstem Niveau.

Eingesetzt in Schwimmbädern und Hotel-
pools wird das belebte Wasser als besonders 
sanft  und weich zur Haut empfunden, das 
Brennen der Augen wird fast gänzlich redu-
ziert und der oft  als störend empfundene 
Chlorgeruch wird verringert. 

Die Wasserbelebung mit dem aquaSpin hat 
aber auch im gewerblich genutzten Bereich 
enorme ökonomische Vorteile durch die Zeit-
ersparnis bei Reinigungsarbeiten in Nassberei-
chen und ökologisch durch die mögliche Re-
duzierung von Wasch- und Reinigungsmitt eln, 
opti mierter Einsatz von Schwimmbadchemi-
kalien und erhöhtem Schutz von Rohrleitungs-
systemen und technischen Anlagen mit suk-
zessiver Verringerung des Wartungsaufwands.
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Made in
Germany

HIER FLIESST BIO-ENERGETISCH BELEBTES WASSER!

· Umweltf reundlich ohne Strom und Salz
· Keine Service- und Wartungskosten
· Zerti fi zierte Bauteile
· Made in Germany

HERE IS USED BIO-ENERGETICALLY ACTIVATED WATER!

· Environmentally friendly without electricity and salt
· No service and maintenance costs
· Certi fi ed components
· Made in Germany

CEO Helmut Preiss

Kleibäckerstraße 6 · D-91472 Ipsheim
Telefon +49 (0) 98 46 - 9 77 93-0
E-Mail info@hpreiss.de
Web www.aqua-spin.com

 

 

 

 

  

ZZeerrttiiffiikkaatt  
 

Hiermit wird bescheinigt, dass 

Bioenergetisch belebtes H.Preiss-Wasser  
aus dem  

H.Preiss-Wasseraktivator 

einen signifikant positiven Einfluss auf das Energieniveau, die 
Regulationsfähigkeit und das Stressniveau des menschlichen 
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von bioenergetisch belebtem H.Preiss-Wasser auf 

den Energiehaushalt von Probanden 

Die Messungen und Auswertung der Bioenergiefeld Parameter von 28 
Probanden wurden am Institut für Bioelektrophotonik vorgenommen. 
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BlumenBlumen
HotelHotel
Bergneustadt

„Hotelgäste wünschen sich Entspannung, 
Vitalität und lebendige Frische.“ 

Der Imagegewinn für die Hotel- und Gast-
ronomiebranche durch zufriedene Gäste, 
einhergehend mit einer verstärkten Kun-
denbindung aufgrund des gesteigerten Wohl-
fühlfaktors und die positiven Empfehlungen, 
bringen dem, der bereit ist neue Wege zu ge-
hen und in die Zufriedenheit seiner Besucher 
zu investieren, in Summe neue zufriedene 
Gäste und positive Weiterempfehler.
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· Environmentally friendly without electricity and salt
· No service and maintenance costs
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· Certi fi ed components
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Wir sind die Familie Kramer und haben uns ein 
altes Hotel gekauft, das wir in ein ganzheitli-
ches Seminar- und Kurzentrum umfunktio-
nieren. Zu dem ganzheitlichen Thema gehört 
Wasser – ein ganz wichtiges Element. Des-
wegen sind wir auf die Suche gegangen und 
haben nach einem Wasseraktivator gesucht 
und haben uns verschiedene Produkte an-
geschaut. Eine meiner Töchter hat auf einem 
Messestand ein ganz tolles System gefunden 
und dann kam die nette Vertreterin her und 
hat uns alles erklärt. Und wir haben uns gleich 
dazu entschlossen, das Gerät zu kaufen. 

Wir haben hier ein ganz großes Problem mit 
sehr aggressivem Kalk. Die Wasserleitungen, 
die Toiletten, die Bäder sind alle zugesetzt 
mit Kalk. Mit dem Wasseraktivator wird der 
Kalk harmonisiert, wird weicher. Wir bieten 
unseren Gästen immer kochendes Wasser 
an und wenn man diese Wasserbehälter aus-
spült, reichts einfach, einmal ausschwenken 
und der ganze Kalk ist weg. Der klebt nicht 
mehr so wie früher aggressiv wie Zement an 
den Geräten. Das merkt man in der Energie 
im ganzen Haus. Wenn die Energie im Was-
ser stimmt, dann hat das auch auf das ganze 
Wohlbefinden im Haus Einfluss. 

Es ist ein Unding, dass das Wasser in Flaschen 
durch die Landschaft geschleppt wird. Nur weil 
das Wasser aus der Leitung angeblich nicht 
mehr trinkbar ist. Dann kommt das Wasser 
aus einer Quelle, einer vermeintlich besseren 
Quelle, die dann aber auch nicht besser ist und 
die Leute schleppen das ganze Wasser. 

Wir halten das nicht für sehr sinnvoll. Wir möch-
ten unseren Gästen das Wasser aus der Leitung 
direkt trinkbar anbieten können. Das funktio-
niert sehr gut. Es schmeckt wie Quellwasser, 
tut den Menschen gut und gibt ihnen wieder 
Energie. Es geht nicht nur um das Wasser zum 
Trinken und Waschen, wir brauchen es in der 
Küche- sehr intensiv bei den Speisen, die wir zu-
bereiten. Das Wasser gehört aber auch bei der 
Heilung mit dazu, gerade wenn die Menschen 
sehr viele Schlacken und Giftstoffe im Körper 
haben, brauchen sie sehr belebtes und ener-
getisiertes Wasser. Deswegen ist das Wasser 
in diesem ganzen Bereich wichtig und hilft so 
unser Konzept mit zu unterstützen. Wasser ger-
ne. Es war eine gute Entscheidung, das System 
als aller erstes einzubauen und nicht zu warten. 
Wir haben das Gefühl, dass in dem H.Preiss-
System sehr viele Systeme in idealer Weise mit-
einander kombiniert sind und dann optimal für 
die Wasserenergetisierung funktionieren.

Wisdom Resort - Seminarhaus
Biohotel-Heilzentrum
Bad Kohlgrub, Deutschland

KURHOTEL SEINZ

Wir wollen ein veganes, biologisches Res-
taurant einrichten und dazu gehört natürlich 
sehr gutes Wasser, das man beim Kochen 
verwenden kann.
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LANDGASTHOF TRATTNIG
Tanja Michelini
Tratt nig, Österreich

Ich bin ein sehr gesundheitsbewusster Mensch, 
deshalb ist es mir wichti g, beim Trinken auf die 
Qualität des Wassers zu achten. Nicht nur zum 
Trinken ist mir die Qualität des Wassers wich-
ti g. Nach einer Wasseranalyse war klar, dass 
ich privat eine artesia24 im Haushalt nutzen 
möchte.

Auch meinen Gästen möchte ich dieses hoch-
werti ge, reine Wasser bieten können. Mir selber 
geht es prächti g durch das aufb ereitete Wasser, 
ich fühle mich rundherum wohl. Es ist für mich 
wirklich eine Wohltat, dieses Wasser auch mei-
nen Gästen bieten zu können. Mir ist besonders 
wichti g, was meine Kinder trinken, nichts aus 
Plasti kfl aschen, sondern nur hochwerti ges Was-
ser. Wir besitzen jetzt einen aquaSpin, der über 
die Hauptwasserleitung das ganze Haus mit akti -
viertem Wasser versorgt.

Für uns bedeutet das deutlich weniger Kalk-
ablagerungen in der Geschirrspülmaschine, 
Waschmaschine und in den Bädern und Du-
schen. Das Putzen ist jetzt viel leichter und wir 
brauchen weniger Putzmitt el.

Wir genießen die Vorteile, 
ebenso wie unsere Gäste.
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Positi ve Erfahrungen im Bereich Schwimm-
bäder, Wellnesstempeln und Hotelpools

• Das Wasser fühlt sich auf der Haut erfah-
rungsgemäß weicher an (Veränderung der 
Wassercluster-Struktur und damit verbun-
den eine Verbesserung der Wasserqualität).

• Kalk an den Oberfl ächen (Duschen, Was-
serhähne, sonsti ge Armaturen, etc.) kann 
leichter gelöst werden und lässt sich leich-
ter abwischen und wegspülen.

• Leichtere Pfl ege von Duschabtrennungen, 
Fliesen, Kacheln und Natursteinen.

• Damit verbunden: Einsparungen von che-
mischen Reinigungsmitt eln, sowie Zeiter-
sparnis bei den  Reinigungsarbeiten.

• Erfahrungsgemäße Reduzierung von ag-
gressiven, hartnäckigen Kalkablagerungen 
mehr in den wasserführenden Rohren. 

Daher erhebliche Einsparung von War-
tungskosten durch die längere Lebens-
dauer der Rohre, Venti le, Duschköpfe und 
Wasserhähne etc. 

• Die Warmwasseraufb ereitung wird eff ek-
ti ver: Erhöhung der Wärmeleitf ähigkeit 
des Wassers, damit verbunden eine Kos-
teneinsparung bei den Heizkosten.

• Badet oder duscht man in akti viertem 
Wasser, hat das immer einen sehr starken 
vitalisierenden Eff ekt auf alle Menschen. 
Man fühlt sich im Lebenskräft ebereich ge-
stärkt. 

• Die Haut trocknet nach dem Baden oder 
Duschen in akti viertem Wasser nicht mehr 
so stark aus. 
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Bessere Bessere 
WasserqualitätWasserqualität
und Sparpotenti alund Sparpotenti al
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• Der Stoffwechsel wird angeregt, und die 
Haut kann anschließend viel besser atmen.

• Bäder mit aktiviertem Wasser wirken nicht 
nur belebend auf die Haut, sondern auch 
auf die Muskeln und Gelenke. 

• Optimierung des Chemikalienzusatzes: 
weniger Chlor kann in Schwimmbädern 
zugeführt werden. 

• Durch das belebte Wasser kann man auch 
Duschgel, Shampoo und andere Badezu-
sätze einsparen = aktiver Umweltschutz. 

• Angenehmeres Badeerlebnis durch das 
spürbar weichere Wasser.

• Das Brennen der Augen durch Chlor kann 
deutlich reduziert werden und auch der 
Chlorgeruch wird reduziert. 

Jeder Nutzer leistet so einen aktiven Beitrag 
zum Umweltschutz, denn das aktivierte und 
energetisierte aquaSpin-Wasser wird regene-
riert wieder in den Wasserkreislauf abgegeben.

Bessere Bessere 
WasserqualitätWasserqualität
und Sparpotentialund Sparpotential
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Positi ve Erfahrungen im Bereich der    
Backwarenverarbeitung
• Positi ve Auswirkung auf Knetverhalten   

und Teigentwicklung
• Teige sind wolliger und stabiler
• Leichtere Verarbeitung
• Verbesserte Frischhaltung
• Positi ve Auswirkung auf das Volumen   

der Backwaren
• Mehl erhält eine leicht erhöhte Wasser-  

speicherkapazität 
• Einsparungen an etlichen Backmitt eln   

und Mehlmenge möglich
• Qualitätsverbesserung der Teige
• Erhöhte Gärstabilität bei Broten und 

Stückgare
• Allgemein höhere Stabilität und weniger   

Produktschwankungen
• Positi ve Resonanz der Kunden insbeson-

dere auf die längere Frische der Produkte

Erfahrungen im Bereich Bäckerei und 
Konditorei
Um den Qualitätsansprüchen der Kunden 
Rechnung zu tragen, produzieren viele 
Bäcker ihre Backwaren mit akti viertem und 
bio-energeti sch belebtem Wasser - und die 
Ergebnisse können sich sehen lassen.

Umsatzsteigerung und zufriedene Kunden
Bessere Gärung des Sauerteigs durch 
akti viertes Wasser. Mehr Ergiebigkeit, 
längere Frische, besserer Geschmack, 
längere Haltbarkeit von Brot, frischerer und 
besserer Geschmack von Backwaren sind die 
meist genannten Vorzüge und nebenher die 
daraus resulti erenden Umsatzsteigerungen 
durch den Einsatz von akti viertem Wasser bei 
Backwaren.

Verbesserte Verbesserte 
QualitätQualität
Längere Längere 
HaltbarkeitHaltbarkeit
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Praxis-Erfahrung bei Vollkornbrot
Die beiden Aufnahmen mit dem Vollkornbrot 
wurden uns von einer Bäckerei in Frankreich 
zur Verfügung gestellt. Hier sieht man auf 
dem linken Bild das Brot, bei dem der Teig 
mit Leitungswasser zubereitet wurde und 
das rechte Bild zeigt das gleiche Brot mit den 
selben Zutaten, allerdings mit aktiviertem 
Wasser. Zusätzlich bestätigen die Bäckerei-
kunden dem Anwender eine längere Haltbar-
keit und Frische seiner Produkte durch den 
Einsatz von aquaSpin-Wasser.

Positive Erfahrungen bei Heißgetränken
• Komplexeres, intensiveres Kaffee- und 

Teearoma
• Betriebe reduzieren erfahrungsgemäß  

die Kaffeepulvermengen 
• Geschmacksexplosion beim Kunden
• Filterkaffee in Thermoskannen ist länger 

haltbar und schmeckt länger frisch

Positive Erfahrung in Hinsicht auf Kalkschutz
• Einsparung der Entkalkungsmaßnahmen
• Weniger hartnäckige Kalkablagerungen
• Leichtere Reinigung
• Verbesserter Schutz der Dampfrohre im Ofen
• Verbesserter Schutz aller Geräte, die mit 

Wasser gespeist werden
• Weniger Wartungsarbeiten

Weitere positive Erfahrungen
• Mitarbeiter trinken mehr Wasser
• Kunden schmecken den Unterschied
• Kein nerviges Schleppen von Trinkwasser-

flaschen und daher Kosten-, Platz- und 
Zeiteinsparung möglich
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Die Bäckerei & Konditorei Friedel in 
Rothenburg ob der Tauber produziert 
bereits seit 1882 im Familienbetrieb 
„Original Rothenburger Schneeballen“. 
Bereits seit einiger Zeit ist dort auch unser 
aquaSpin verbaut und die Erfahrungen 
sind großartig. In den Backöfen ist keine 
hartnäckige Verkalkung mehr vorhanden, 
die Entsalzungsanlage konnte sogar komplett 
entfernt werden. Zudem hat sich auch der 
Geschmack der Backwaren und Produkte, 
wie Brot und Eis verbessert.

„Mein Name ist Walter Friedel, Inhaber einer 
Bäckerei - Konditorei mit Café in der schönen 
Altstadt von Rothenburg ob der Tauber. 
Bekannt sind wir durch unsere „Schneeballen“. 
Aber außer der „Schneeballen“ haben wir noch 
viele andere Produkte in unserem Angebot. 
Vor zwei Jahren wurden wir aufmerksam auf 
die aquaSpin-Technologie der Firma H.Preiss 
International und es freut mich, dass ich auf 
diese Weise hier nun die Gelegenheit bekomme, 
meine Zufriedenheit auszudrücken! 

Der Einsatz dieser Technologie hat sich ganz 
hervorragend in den Backöfen bewährt, denn 
es ist keine Verkalkung mehr vorhanden. Die 
Enthärtungsanlage vor dem Backofen konnte 
sogar komplett entfernt werden. aquaSpin ist ein 
super Produkt und ich kann es sehr empfehlen.

Aber es ist ja nicht nur der Backofen, sondern 
der Nutzen bezieht sich auch auf das gesamte 
Haus und auf unsere Produkte z.B. den Sauerteig 
und die gesamte Brotauswahl. Die Entwicklung 
des Teiges ist wesentlich vorteilhafter. Der 
Einsatz von Hefe konnte verringert werden und 
wir sparen somit Kosten. Auch der Geschmack 
und die Qualität wird mit aquaSpin ein ganzes 
Stück besser. Aber es geht ja noch weiter. Wir 
produzieren auch Eis und du glaubst gar nicht 
woher die Leute überall herkommen, um bei 
uns ein Eis zu kaufen! Ja wieso ist das denn 
jetzt plötzlich so? 

Das ganze Eis schmeckt fruchtiger und der 
Geschmack ist insgesamt besser. Zum Eis 
gehört natürlich auch eine Tasse Kaffee und 
da sind wir wieder beim aquaSpin, denn der 
Kaffee hat einen wesentlich besseren und 
angenehmeren Geschmack. Insbesondere 
der Espresso! Letztenendes gibt es aus allen 
diesen Gründen für mich nur eins zu sagen: 
Ich kann die aquaSpin-Produkte sehr gut 
empfehlen!“ 

BÄCKEREI FRIEDEL 
Walter Friedel
Rothenburg ob der Tauber
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„Wir arbeiten ausschließlich mit Natur-
rohstoff en. Deswegen war es für uns auch 
selbstverständlich sich über das Thema 
Wasser Gedanken zu machen. Wir haben eine 
unglaublich positi ve Resonanz von unseren 
Kunden, zum Beispiel, dass unsere Brote 
plötzlich viel länger frisch halten.“

Herr Oppel - Naturbäckerei Oppel 
Rauhenebrach-Untersteinbach

Mein Name ist Michael Oppel, wir haben eine 
Naturbäckerei im Steigerwald. Der Name Na-
turbäckerei sagt aus, dass wir ausschließlich 
mit Naturprodukten arbeiten. Wir haben 
deswegen auch Bauern, die ein Getreide für 
uns anbauen wie es früher üblich war. Mit ei-
nem reinen Urgetreide arbeiten wir. Und des-
halb war es für uns auch selbstverständlich, 
sich über das Thema Wasser Gedanken zu 
machen. Auch hier wollten wir wieder ganz 
zurück zu einem Wasser kommen, wie es frü-
her üblich war. Ein Wasser ws noch nicht ver-
schmutzt war, durch den sauren Regen, das 
noch nicht durch die Klärgruben gehen muss-
te. Wir haben uns hier Gedanken gemacht 
und sind bei H.Preiss gelandet. Eine Wasser-
aufb ereitungsanlage, die den Urzustand des 
Quellwassers wiederherstellt.

Wir haben eine höhere Teigausbeute, was na-
türlich toll ist, für den Bäcker. Wir haben eine 
unglaublich positi ve Resonanz von unseren 
Kunden, dass unsere Brote plötzlich viel län-
ger frisch halten. Ein zweiter positi ver Neben-
eff ekt, den wir gespürt haben, ist, dass unse-
re Öfen plötzlich viel weniger Kalk absetzen. 
Darüber freuen wir uns natürlich auch sehr, 
weil wir so viel weniger Wartungsarbeiten 
ausführen müssen.

Wir haben jetzt die Wasseraufb ereitungsan-
lage circa ein Jahr in unserem Betrieb. Und 
mein Resümee von vergangenem Jahr ist, 
dass ich mit einem ganz ruhigen Gewissen 
diese Anlage an jeden weiterempfehlen kann, 

OPPEL NATURBÄCKEREI 
Michael Oppel
Rauhenebrach-Untersteinbach

an jeden Bäcker und sicher nicht nur an je-
den Bäcker.  Dieses positi ve Feedback meiner 
Kunden gerne aufgenommen hat meine In-
vesti ti onen zu 100 % bestäti gt zu wissen. Ich 
bin zufrieden mit der Geschichte und gebe 
sie gerne weiter.

„Die Qualität der Backwaren    
hängt von der Ressource Wasser ab!“
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Höhere ErträgeHöhere Erträge
Vitale BlütenprachtVitale BlütenprachtG
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Positi ve Erfahrungen bei Gemüse- und Obst-
bauern, Gärtnereien, Blumenläden und 
Baumschulen

Wasser ist für alle Pfl anzen eine Lebens-
grundlage. Nicht nur das Sonnenlicht oder 
nährstoff reiche Erde, sondern auch die Was-
serqualität beeinfl usst das Pfl anzenwachs-
tum und wirkt sich auf die Wurzelbildung und 
Haltbarkeit der Pfl anze aus. 

Mit unserer Wasserbelebung durch den aqua-
Spin erhalten die Pfl anzen eine einmalige Le-
bendigkeit, Tragkraft  und Vitalität zurück. Be-
reits in der Wachstumsphase lassen sich viele 
Unterschiede bemerken. Viele Pfl anzen sind 
erfahrungsgemäß gegen Schädlinge resisten-
ter und wachsen schneller. Aber auch in der 
Erntephase und Blütenzeit ergeben sich viele 
Vorteile und dies wurde auch schon in vielen 
Studien bewiesen und unsere Kunden bestä-
ti gen dies. 

Die Pfl anzen bekommen eine vitalere Aus-
strahlung und selbst Schnitt blumen halten 
sich länger beim Kunden als vorher. 

Auch der Geruch der Blüte wird sich positi v 
verbessern und intensivieren. Viele Pfl anzen 
bekommen ein stärkeres Leuchten und beein-
drucken mit einer intensiveren Farbpracht.

Das belebte aquaSpin-Wasser sorgt nicht 
nur für eine stärkere Blütenpracht, sondern 
schützt auch Ihre Pfl anzen besser vor Um-
welteinfl üssen. 

Die Auswirkungen auf die Keimung und 
Wachstumsleistungen haben sich sehr zum 
Positi ven gewandelt. Selbst ein Unterschied 
im Geschmack lässt sich feststellen. 
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Höhere ErträgeHöhere Erträge
Vitale BlütenprachtVitale Blütenpracht

Obst und Gemüse schmeckt wesentlich in-
tensiver. Gemüse und Obst, das mit aquaSpin 
belebtem Wasser gegossen wurde, enthält 
möglicherweise außerdem mehr Nährstoffe. 
Tomaten entwickeln beispielsweise eine an-
genehme Säure. Und auch das Auge ist mit, 
das Obst und Gemüse sieht besser aus und 
auch der Ertrag ist erfahrungsgemäß größer. 
Nach der Ernte, hält sich das Obst und Gemü-
se länger und bleibt lange frisch. 

• Das sagen unser Kunden
• Pflanzen und Keime wachsen schneller
• Blumen bekommen eine längere und in-

tensivere Blüten- und Farbpracht
• Die Pflanzen sind vitaler und lebendiger 
• Stärkere Wurzelbildung 
• Schnittblumen sind länger haltbar
• Obst und Gemüse schmeckt intensiver 
• Höhere Erträge und zufriedene Kunden
• Das Obst und Gemüse lässt sich länger La-

gern
• Die Pflanzen sind resistenter gegen Schäd-

linge und andere Umwelteinflüsse
• Weniger Düngemittel und Schädlingsbe-

kämpfungsmittel wird benötigt
• Der aquaSpin ist eine einmalige Investition 

ohne Wartungskosten oder sonstige nach-
folgende Kosten! 

Investieren Sie einmalig in eine zukunfts-
weisende Technologie und lassen Sie sich 
durch eine verbesserte Wasserqualität neu 
zertifizieren. 
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SACHSENOBSTSACHSENOBST
KeltereiKelterei
Döbeln, DeutschlandDöbeln, Deutschland

Akti viertes Wasser und neue Saft presse
Kelterei Sachsenobst punktet mit Innovati onen

Was sich im ersten Moment vielleicht etwas 
esoterisch anhört, überzeugt den Liebhaber 
fl üssigen Obstes und Gemüses ab sofort in 
der Kelterei Sachsenobst.

Denn dort arbeitet man neuerdings mit so-
genanntem bioenergeti sch belebten und ak-
ti vierten Wasser. Das Prinzip klingt simpel, 
aber verständlich. Durch das Pressen von 
herkömmlichem Leitungswasser unter ho-
hem Druck durch schnurgerade Rohrsyste-
me wird vielfach die natürliche Struktur des 
Elementes Wasser zerstört. Mitt els eines so-
genannten „aquaSpins“ – einem speziellen 
Verbindungsstück innerhalb der Rohrleitun-
gen – soll die natürliche Struktur des Wassers 
wiederhergestellt werden. 

Das Element wird somit zurück in seine na-
türliche „Form“ und Vitalität gebracht. 

Die Kelterei Sachsenobst hat das Experiment ge-
wagt und sich in mehreren Blindverkostungen 
von den geschmackl  ichen Veränderungen zwi-
schen mit „normalem“ und „akti viertem“ Was-
ser hergestellten Produkte überzeugen lassen. 

bio-energetisch belebt
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Bereits beim Waschen des Obstes können die 
„positiven“ Auswirkungen entstehen. „Am 
Ende siegte immer das ‚aktivierte‘ Produkt“, 
sagt ein Techniker der Kelterei. „Das Getränk 
war unter Verwendung des aktivierten Was-
sers einfach viel milder und harmonischer im 
Geschmack. Die Entscheidung fiel daher für 
den Einbau des aquaSpin.“ Ob beim Genuss 
von aktiviertem Wasser zusätzlich ein posi-
tiver Nebeneffekt für die Gesundheit erzielt 
werden kann, darauf will sich der Techniker 
der Kelterei nicht festlegen.

Und noch eine Neuerung steht in der Kelterei 
an. Nach nunmehr 30 Jahren hat eine der bei-
den Saftpressen ausgedient. „Die Standards 
in Technik, Hygiene, Arbeitsschutz und Wirt-
schaftlichkeit haben sich in 30 Jahren verän-
dert“, weiß einer der Geschäftsführer. 

Gerade deshalb und weil man weg vom so-
genannten offenen Press-System wollte, 
hat man sich für eine neue Presse der Fir-
ma „Bucher“ entschieden. Die Vorteile lie-
gen auf der Hand: schnelleres, schonenderes 
Entsaften der Früchte und Effizienzsteigerung 
einerseits; andererseits durch das geschlos-
sene System weniger Oxidation und dadurch 
weniger Verfärbung der Früchte. Die neue 
Presse ist seit Juni 2021 installiert und geht 
dieses Jahr in die zweite Presssaison.

bio-energetisch belebt
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Mein Name ist Bernhard Klein von der Firma 
Gartenbau Klein, wir sind ein Produkti ons-
betrieb in Mitt elfranken und produzieren 
für den Fachhandel Topfpfl anzen. Jahres-
zeitlich bedingt produzieren wir hier, wo 
wir jetzt sind, Cyclamen, Alpenveilchen ge-
nannt, aber auch die Zeit, wo wir jetzt uns 
befi nden ist natürlich Poinsetti  e, der Weih-
nachtsstern, unsere Hauptkultur. 

Über das ganze Jahr machen wir für den Fach-
handel verschiedene, diverse Topfpfl anzen 
oder Outdoorpfl anzen. Ich bin davon über-
zeugt, dass wir in der Zukunft  für die Pfl anzen 
eigentlich das bestmöglichste tun müssen. 
Wir gehen weitgehendst weg von Chemie in 
vielerlei Bereichen. 

Im Pfl anzenschutz sparen wir schon ein und 
arbeiten sehr viel mit Nützlingen als natürli-
che Gegenspieler zu den Schädlingen und ha-
ben da sehr gute Erfolge mit erreicht. Unser 
jüngstes Kind ist eigentlich die Pfl anzen bes-
ser mit Wasser zu versorgen und da ist es so, 
dass wir einen Wasser-Akti vator integriert 
haben und ich von Grund auf eigentlich eher 
skepti sch bin, aber das Ergebnis hat mich 
überzeugt. 

Ich möchte eigentlich sagen, die Pfl anzen, 
man sieht es am Wurzelbild, die Pfl anze ist 
belebter und vitaler, hat eine sehr positi ve 
Ausstrahlung und wenn ich ein Resümee zie-
hen kann, kann ich das eigentlich nur emp-
fehlen und ja überzeugt hat mich auf jeden 
Fall auch, dass das ganze Gerät sehr unprob-
lemati sch ist, also nach dem Einbau, du hast 
keinerlei Wartungsarbeiten oder Wartungs-
kosten damit und das Ergebnis spricht für 
sich. 

GARTENBAU KLEIN
Bernhard Klein
Appenfelden, Deutschland
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Wir sind ein zerti fi zierter Betrieb nach Global 
G.A.P. und MPS. Das sind gewisse Standards, 
die man einhält um eigentlich eine zeitge-
mäße Produkti on aufzustellen. Also hinsicht-
lich Umweltbedenken und wenn man an be-
sti mmte Kunden verkauft , ist es zwingend 
notwendig. 

Aber rein aus Überzeugung für die Zukunft  
haben wir uns gleich zweimal zerti fi zieren 
lassen und da werden die ganzen Parameter 
auch abgeprüft , was wir hinsichtlich Dünge-
maßnahmen im Pfl anzenschutz, aber auch 
Wasser wird analysiert. Wir geben Wasser-
proben ab und hier mit dem Wasser-Akti va-
tor haben wir ein Top-Ergebnis erreicht und 
kann ich ja mit Wasseruntersuchungen be-
legen und das hat eigentlich noch das Plus 
obendrauf gegeben.

„Obst, Gemüse und Pfl anzen gedeihen besser
mit belebtem aquaSpin Wasser.“ 
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Bei Speiseblumen Frey in der Schweiz ist un-
ser aquaSpin im Einsatz. Bei Speiseblumen 
ist der Einsatz von Pestiziden sehr problema-
tisch, da sie noch essbar sein müssen. Mit 
Hilfe unseres aquaSpin hat sich die Qualität 
der Blumen enorm verbessert, einmaliges 
Wurzelgeflecht, frei von Mehltau und die 
Essblüten sind länger haltbar.

„Guten Tag, ich bin der David von Speiseblumen 
Frey. Das ist meine Firma, die ich vor 12 Jahren 
(2008) gegründet habe. Ich komme eigentlich 
aus der Maurerbranche und habe dann 
gewechselt in etwas, dass es in der Schweiz 
noch nicht gab - Speiseblumen, Blumen zum 
Essen. Das heißt alle Blumen, die man in 
meinen Treibhäusern sehen kann, sind essbar. 
Zum Beispiel die Veilchen sind sehr gut als 
Dekoration oder als auch als Salatbeilage. Ich 
mache das nun schon seit 12 Jahren und habe 
woanders klein angefangen und zuerst nur im 
Freiland angebaut, bis ich mir meine schönen 
Treibhäuser leisten konnte. Seit 6 Jahren bin ich 
in den Treibhäusern. Die Problematik bei den 
Speiseblumen ist einfach der Pestizideinsatz. 
Das heißt Mehltau und falscher Mehltau sind 
immer ein Problem, sobald etwas in einem 
Klima ist, welches nicht natürlich ist. Ich 
kämpfte sehr lange damit und ich musst dann 
immer sehr viele Pflanzen wegschmeißen 
und eine Überproduktion fahren, damit das 
Produkt auch wirklich auf den Markt gelangen 
konnte, weil ich ja nicht spritzen kann. Sobald 
ich etwas vergifte ist es ja nicht mehr essbar!

Letztes Jahr im Sommer kam ein Freund auf 
mich zu und er brachte mich auf die Idee einen 
aquaSpin Wasseraktivator der Firma H.Preiss 
International zu installieren. Dies ist das erste 
Jahr in dem ich die Produktion damit fahre und 
die neue Generation der Veilchen und auch 
anderer Pflanzen, die schon im Sommer da 
waren kommen mit weniger und fast gar keinem 
Pestizid aus. Wir haben hier Pflanzen die stehen 
seit 6 Wochen und sie sind extrem gesund, 
frei von jeglichem Mehltau, frei von jeglicher 
Botrytis, das Wurzelgeflecht ist einmalig, schön 
weiß und schön durchzogen. Wir haben da keine 
Probleme und somit bin ich sehr glücklich mich 
für den Einbau dieser Technologie entschieden 
zu haben. Denn es bringt mir natürlich auch 
einen größeren Umsatz!

Ich habe hier Pflanzen bis hinten hin, das sind 
ungefähr 7.000 Veilchen und ich kann die-
se 7.000 Veilchen behalten. Normalerweise 
um diese Zeit sind schon 3.500 davon weg-
geworfen, weil wir die Mehltau- und Botry-
tisproblematik haben. Wir haben aber auch 
andere Pflanzen, die schon seit dem Sommer 
hier sind. Sie haben sich, dank dem aquaSpin 
Wasseraktivator gut erholt. Also ich sehe quer 
durch in diesem Treibhaus eine Verbesserung 
der Wachstumsrate, der Widerstandsfähig-
keit gegen jegliche Pilzarten. Und die Qualität 
der Blüten hat sich auch verbessert und sie 
sind auch länger haltbar.

„Ich kann aquaSpin nur empfehlen, denn ich 
bin absolut überzeugt!“

SPEISEBLUMEN FREY
David Frey
Fehraltorf, Schweiz
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Wir, das Team von Mediterraneea, wir sind 
ein Gartenbaubetrieb im Bereich Landschaft s-
bau, also GALA-Bau. Wir gestalten Gärten und 
bieten Service rund um Haus und Garten. Von 
der Neuanlage, über die Neugestaltung, über 
Umgestaltung von Gärten. Wir arbeiten sehr 
mit exoti schen Pfl anzen, ob das Palmen sind, 
Zitruspfl anzen, Kakteen, Agaven. Alles im me-
diterranen Bereich.

Die wenigsten Kunden wissen, dass solche 
Pfl anzen in unseren Breitengraden den Winter 
überleben. Und aus diesem Grund haben wir 
einen Schaugarten angelegt, damit die Leute 
sehen können, dass mit geringem Aufwand die 
Pfl anzen auch bei uns gedeihen können.

Wir haben nach einer Lösung gesucht, da wir 
wahnsinnige Probleme hatt en mit kalkhal-
ti gem Wasser und der Kalk in den Pfl anzen 
sehr viel Schaden angerichtet hat. Und über 
Recherchen sind wir auf den H.Preiss Wasser-
akti vator gestoßen. 

Mein Sohn kann Ihnen einiges sagen: Wissen 
Sie, ich selbst bin noch nicht lange in diesem 
ganzen Betrieb täti g. Aber eines ist mir mit 
Gewissheit aufgefallen: am Anfang hatt en wir 
es schwierig; gerade wenn wir Pfl anzen aus 
anderen Regionen bestellt haben, für unsere 
Zwecke, waren diese Pfl anzen meist ein an-
deres Klima gewöhnt. 

MEDITERRANEEA
Maria Batz
Krautostheim

Und es ist schwierig die Pfl anzen im gleichen 
Wachstum unterzubringen, hier in Deutsch-
land. Gerade in den ländlichen Gebieten hat 
man das Problem, dass das Wasser extrem 
unrein und kalt ist. Kalkhalti g und nicht für 
Pfl anzen entsprechend. Der Preiss Wasser 
Akti vator hat uns geholfen, genau dieses Pro-
blem bei der Wurzel anzufassen. Anders als 
Filteranlagen, die den Kalk an sich herausfi l-
tern, verändert er ihn. 

Die Struktur wird rein und natürlich. 
Das merken die Pfl anzen, das merken die 
Menschen und das werden auch sie merken. 
Egal ob das jetzt die Zitrusfrüchte, die Agaven 
oder nur der Kaff ee ist, den Sie kochen. Das 
Wasser, das mit dem H.Preiss Wasserakti va-
tor belebt wurde, erfüllt ihr Leben. Wir von 
der Firma Mediterraneea können ihn Ihnen 
nur empfehlen.
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GRÜNLANDPFLEGE MIES
Peter MIES
Ternitz, Österreich

Hallo, wir sind die Firma Mies, wir machen die 
Grünlandpfl ege im Bezirk Neukirchen-Ternitz. 

Unser Hauptaugenmerk ist die Unkrautvernichtung, 
wobei wir versuchen chemiefrei das Unkraut zu 
vernichten. Wir machen dies mit Heißdampf. Das 
heißt, Wasser wird aufgeheizt auf 130 Grad und wird 
so auf die Pfl anze aufgetragen. Dadurch bringen 
wir die Pfl anzen zum Absterben. Unser wichti gster 
Aspekt ist, dass das wirklich chemiefrei ist und wir 
ökologische und biologische Stoff e verwenden und 
keine Chemie. Natürlich haben wir bei so hohen 
Temperaturen das Problem mit Kalk. 

Das heißt, unser Problem war, heißes Wasser 
verkalkt schnell und da mussten wir eine Lösung 
fi nden. In erster Linie gibt es Zusätze, die man dazu 
gibt, zum Wasserenthärten, wobei das natürlich eine 
Kostenfrage ist. Was tut man rein, wie viel, etc.

Wir sind bei einer Messe mit dem Herrn Aminger 
mit seinem aquaSpin ins Gespräch gekommen. Das 
war eigentlich etwas interessantes für uns und dann 
haben wir gesagt, ok das probieren wir mal.

Im Endeff ekt macht der aquaSpin den Kalk rund und 
dieser legt sich dann nicht so an. Und wir haben 
dadurch eigentlich massive Ersparnisse, auch in den 
laufenden Kosten. Ja es ist zwar auch mehr Geld, man 
muss es kaufen, aber wir müssen weniger Zusätze und 
Enthärter dazu geben. Und das funkti oniert tadellos. 

Ich kann jetzt nichts Negati ves sagen.
Wie gesagt, es ist zwar ein wenig Geld, was wir 
ausgegeben haben, aber die laufenden Kosten sind 
dann rapide gesunken. Und es ist komplett  chemiefrei 
und das ist sehr sinnvoll für uns. 
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Höhere ErträgeHöhere Erträge
Gesündere TiereGesündere Tiere
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Akti viertes Wasser lässt Gemüse 
und Getreide besser wachsen!
In unterschiedlichen Versuchsanordnungen 
und auch in vielen prakti schen Anwendun-
gen wird eines klar, bio-energeti sch akti vier-
tes Wasser hat eine erhebliche positi ve Aus-
wirkung auf das Wachstum verschiedenster 
Getreide- und Gemüsesorten.

Was in mehrjährigen Studien zum Thema 
Möglichkeiten zur Übertragung von Biore-
sonanzen und deren Auswirkungen auf Kei-
mung und Wachstumsleistungen im Garten-
bau bereits bewiesen wurde, können unsere 
zufriedenen aquaSpin-Kunden und Anwen-
der nur bestäti gen. 

Egal in welchem Bereich des Gartenbaus oder 
der Landwirtschaft , es erreichen uns positi ve 
Rückmeldungen, wenn es um die Wachstums-
leistung und Haltbarkeit von Getreide, Obst oder 
Gemüse geht. Alle Anwender freuen sich über 
Ertragssteigerungen und zufriedene Kunden.

Hier sehen Sie Fotos, auf denen jeweils die 
linken Abbildungen eine Bewässerung des 
gleichen Saatguts mit herkömmlichem Lei-
tungswasser zeigen und die beiden rechten 
Bilder, bei denen das Gießwasser bio-ener-
geti sch akti viert wurde. Die unterschiedliche 
Wachstumsleistung ist dabei nicht von der 
Hand zu weisen. 

6060



Höhere ErträgeHöhere Erträge
Gesündere TiereGesündere Tiere

Erfahrungen aus der Landwirtschaft  und 
Viehzucht:
• Vitalisierende und belebende Wirkung 
• Das Fell der Tiere fühlt sich weicher an
• Das energeti sierte Wasser wirkt nicht nur  

harmonisierend und belebend auf den 
Menschen, sondern auch Tiere und Pfl an-
zen merken den Unterschied

• Geruchsminderung des Wassers, z. B. 
Chlorgeruch

• Tiere bevorzugen belebtes Wasser und 
trinken größere Mengen

• Trinken Tiere akti viertes Wasser, wird das 
Immunsystem der Tiere stabiler, dadurch 
weniger Tierarztkosten

• Reduzierung von Arzneimitt eln
• Gerade ältere Tiere werden wieder vitaler
• Tiere bekommen ein schöneres Fell 
• Tiere werden ausgeglichener
• Tränken und Tröge bleiben algenfrei
• Milch schmeckt feiner 
• Höhere Milchleistung bei Kühen
• Besseres Stallklima und bessere  

Verrott ung des Dungs
• Kein Ansti eg von Fliegen in Hitzeperioden
• Akti viertes Wasser lässt Gülle besser   

in aerobe Prozesse kommen
• Belebtes Wasser ist länger haltbar

„Unser Brunnenwasser ist sehr kalkhalti g. 
Seit dem das Gerät eingebaut ist, trinken 
die Schweine mehr.

Der Kalk löst sich leichter.“

Herr Pfeiff er Landwirt aus Illesheim 
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Paul Huber ist fast zwei Meter 
groß und steht hier aufrecht 
in seinem Rapsfeld. Durch die 
revitalisierte Gülle schießen 
die Pfl anzen regelrecht gen 
Himmel.

Seine Kollegen aus der Ort-
schaft  sagten, er hätt e sich 
für das Foto nicht hinknien, 
sondern aufstehen sollen!
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Wir haben einen Familienbetrieb mit 
Milchwirtschaft und Schweinehaltung mit 
Ackerbau. René von der Firma H.Preiss 
International ist auf mich zu gekommen und 
hat zu mir gesagt, schau mal, das wäre doch 
was für dich. Und mit einem Prospekt hat er 
mir den Gülle-Vitalisierer und Wasseraktivator 
erklärt. Dann habe ich angefangen dies zu 
studieren, und musste wirklich sagen, dies 
wäre wirklich noch was. Dann habe ich beides 
von ihm gekauft und habe es einbauen lassen. 
In das Güllenloch den Gülle-Vitalisierer und 
an die Wasserleitung den Wasseraktivator. 

Nach 1-2 Monaten habe ich dann die Gülle auf 
das Feld gebracht und  muss wirklich sagen, die 
Gülle „schmeckt“ nicht mehr, also man riecht 
kaum. Die Gülle ist auch viel homogener. Und 
sie fällt auch viel besser ab an den Pflanzen. 
Man sieht hier auch, dass meine Tochter die 
Gülle aufs Feld bringt und es riecht also gar 
nichts. Meine Vermutung ist auch besseres 
Pflanzenwachstum. Wie auch weniger Am-
moniak in der Luft. Ja, der Umweltgedanke 
ist auch noch ein Grund gewesen, den 
Wasseraktivator und den Gülle-Vitalisierer zu 
kaufen. Auch der Umwelt zuliebe und für die 
Umwelt etwas Gutes tun. Weil auch das Wasser 
schmeckt anders und ist für die Tiere sehr gut 
und besser verfügbar. Man setzt auch weniger 
Medikamente auf dem Hof ein. Auch auf dem 
Acker- und Pflanzenbau wird weniger Chemie 
eingesetzt. Ja und man erhält allgemein mehr 
Ertrag! 

Schon lange ist das Gerät nun im Einsatz - seit 
Ende Februar 2018. Ich habe es auch bei der 
Milch gemerkt, wir verkaufen noch Milch bei 
uns auf dem Hof. Und die Rückmeldung ist gut: 
So gute Joghurt haben wir noch nie gehabt. 
Die selbst gemachten Joghurts werden ganz 
fest. Und der Geschmack ist auch viel mehr 
und stärker von der Milch. Also ich kann es 
nur weiterempfehlen.

Landwirt aus der Schweiz
LANDWIRTSCHAFTSBETRIEB PAUL HUBER
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Wir sind ein Familienbetrieb in der dritt en 
Generati on und wir gehören mitt lerweile der 
GAEC (La Grande Metairie de Villeneuve) an. Das 
Kerngeschäft  beschränkt sich auf die Molkerei, 
teilweise aber auch auf den Getreidebau. Wir 
beliefern die Molkerei Servas, die für ihren 
Blauschimmelkäse „Bresse Bleu“ viel Wert auf 
die hochwerti ge Qualität der Milch legt.

Seitdem der Wasserakti vator von OZEALE 
(H.Preiss-Partner in Frankreich) installiert wurde, 
konnten wir feststellen, dass die Ergebnisse der 
Qualitätsprüfungen weitaus besser ausfallen 
als zuvor. Die Milchqualität tendiert dazu, sich 
weiterhin zu verbessern, denn die Leukozyten 
bewegen sich nicht mehr und der Fett - und 
Eiweißgehalt der Milch bleiben konstant. 

Innerhalb der Viehherde beobachten 
wir (im Vergleich zu den Vorjahren ohne 
Wasserakti vator) einen erhöhten Ansti eg 
der Milchprodukti on um ca. eineinhalb Liter 
innerhalb einer Saison. Die Kühe sind zudem viel 
ruhiger geworden, zuvor neigten sie dazu, sich in 
Sicherheit zu bringen – man könnte sagen, dass 
man sich „näher gekommen ist“ und das ist toll. 
Auch die Milchkannen sind seit dem Einbau des 
Akti vators viel sauberer. Früher mussten diese 
mit einem Schwamm und viel Waschmitt el 
ausgerieben werden, um die hartnäckigen 
Milchfl ecken entf ernen zu können.

Aber heute spülen wir die Milchkannen 
einfach nur aus und lassen sie abtropfen. 
Dafür, dass diese Kanne nun schon seit 

La Grande Metairie de Villeneuve La Grande Metairie de Villeneuve 
FrankreichFrankreich

10 Monaten verwendet wird, ist sie noch 
sehr sauber. Die Algenschichten auf dem 
Wasser sind seit dem Einbau des Akti vators 
verschwunden, das Wasser ist sauberer und 
unsere Tiere trinken noch viel mehr. Die 
Konsistenz von Käse ist absolut nicht mehr 
vergleichbar. Der Käse ist viel fester, er hält 
besser zusammen, überzeugt durch eine 
schönere Opti k und schmeckt großarti g. Er ist 
mild, weniger sauer, viel cremiger – ein Käse, 
der sich verändert hat und das sogar sehr gut!

Der Wasserakti vator benöti gt keinen Strom 
und das Wasser wird nicht in die Kanalisati on 
gespült – die Vorgehensweise ist vollkommen 
ökologisch und nachhalti g. Zu guter Letzt 
möchten wir betonen, dass wir die Investi ti onen 
keinesfalls bereuen!

LANDWIRTSCHAFTSBETRIEB GAECLANDWIRTSCHAFTSBETRIEB GAEC
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SONNENTOR 
MAUTENDORFER 
Marti n Mautendorfer
Klagenfurt, Österreich

Bei der Zubereitung von Kaff ee und Tee, so-
wie beim Kochen ist gutes reines Wasser ei-
nes der wichti gsten Elemente.

Der Unterschied von normalem Wasser aus 
der Wasserleitung und Wasser aus der Filter-
anlage ist augenscheinlich.

Da unser Wasser sehr kalkbelastet ist, hat es 
nicht viel gebraucht, um mich von den Pro-
dukten zu überzeugen.

Wir haben die Anlage seit etwa drei Jahren in 
Betrieb, unsere Kunden sind super zufrieden 
damit und sie läuft  einwandfrei.

Ich kann die Anlage nur weiterempfehlen, 
jeder kann sich beim Trinken selbst davon 
überzeugen, wie gut die Qualität ist.

Viele tragen kistenweise Mineralwasser aus 
den Geschäft en nach Hause, obwohl es viel 
günsti ger ist, mit einer Wasserfi lteranlage 
Trinkwasser in bester Qualität zuhause her-
zustellen.
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„Es ist eines der Gesetze der Natur, dass man 
alles rein halten muss. Besonders das Wasser. 
Das Wasser rein zu halten, ist eines der ersten 
Gesetze des Lebens. 
Wer Wasser zerstört, zerstört Leben.“                           
Indianische Weisheit
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Mein Ziel: „Mehr Wohlbefi nden und Gesundheit in 
Verbindung mit der Natur“.

Was hat Wasser mit deiner Gesundheit zu tun?
Mein Name ist Anja Freese, ich bin Heilprakti -
kerin, ehemalige Hebamme und HNC-Thera-
peuti n. HNC (Human Neuro Cybraineti cs) ist 
eine Behandlungsmethode, die mit dem Men-
schen, seinem Nervensystem und dessen Re-
gelkreisläufen arbeitet. Um die Programme, 
die in unserem Körper gegeben sind, wieder zu 
regulieren und die Reinigung des Körpers zu ge-
währleisten, brauchen wir Wasser. 

Die Struktur des Wassers ist hierbei entschei-
dend. Es sollte reines, hexagonales Wasser 
sein, um Abfallprodukte opti mal aus dem Kör-
per transporti eren zu können. Was bedeutet 
das? Hexagonales Wasser ist so strukturiert, 
dass es besti mmte Bindungskapazitäten hat, 
die den Stoff transport in unserem Körper 
verbessern. Durch Kontakt mit hexagonalem 
Wasser organisieren sich ebenso die Wasser-
moleküle in all unseren Körperzellfl üssigkeiten 
um, sodass Abläufe im Körper, wie die Signal-
übertragung in den Nerven oder die Blutzirku-
lati on, verbessert werden. 

Wo fi nden wir so ein Wasser? In der Natur. Im 
Meer, in Flussläufen, oder einer artesischen 
Quelle. Da uns dieses Wasser aber normaler-
weise nicht zur Verfügung steht, kann ich den 
aquaSpin der Firma H.Preiss empfehlen, der 
aus Leitungswasser hexagonales, sehr hoch-
werti ges Wasser macht. Nicht nur beim Trin-
ken von Wasser und Tee, sondern auch beim 
Baden, Duschen oder bei der Zubereitung 
von Lebensmitt eln kannst du so von den Vor-
teilen des hexagonalen Wassers profi ti eren.

Gesundheitsförderlich kann auch eine wei-
tere, spezielle Aufb ereitungstechnik wirken, 
bei der aus Wasser (H2O) molekularer Was-
serstoff  (H2) gewonnen wird. Der Wasserstoff  
dient dem Körper als Anti oxidati onsmitt el, 
das heißt freie Radikale, die unseren Zellen 
schaden könnten, werden gebunden. Bei 

steigendem Stress in unserer Gesellschaft  ist 
dies besonders wichti g. Die Hydron der Firma 
H.Preiss erzeugt im Wasser zusätzlichen mo-
lekularen, akti ven Wasserstoff  und dient da-
mit als mögliche Radikalfänger ihrer Gesund-
heit.

Umweltbelastungen, Medikamentenrück-
stände und Mikroplastik im Wasser ma-
chen es heute unerlässlich auf das richtige 
Wasser zu achten. Welche Art Wasser du 
trinkst, das entscheidest du. Ich empfehle 
die Osmoseanlagen der Firma H.Preiss In-
ternational, die ich persönlich schon lange 
benutze. 

70 % deines Körpers sind Wasser. Meine Emp-
fehlung: Achte darauf, welches Wasser du ihm 
gibst, für deine Gesundheit, für deine Zukunft . 
Du kannst dir mit Geld zwar keine Gesundheit 
kaufen, aber das Werkzeug dazu.

ANJA FREESE
Heilprakti kerin
Hamburg, Deutschland

6767



Hans Bauereiß
Bad Windsheim, Deutschland

SCHREINEREI BAUEREISS GMBH

Ich bin Hans Bauereiß und seit über 30 Jahren 
selbstständiger Schreinermeister. Ich mache 
meinen Beruf mit absoluter Leidenschaft. 
Hier in unserem Betrieb verarbeiten wir zum 
größten Teil Massivholz. Zudem haben wir 
eine Leidenschaft für das besondere Zirben-
holz. Die Zirbe kommt aus Österreich und hat 
unverwechselbare Vorteile. Sie hat einen In-
haltsstoff, der sehr beruhigend auf unseren 
Organismus wirkt und das Schlafen, vor al-
lem. die Erholungsphasen fördert.

Seit einigen Jahren haben wir in unserer 
Schreinerei eine Wasserfilteranlage von der 
Firma H.Preiss, die artesia24. Zu dieser haben 
alle unsere Mitarbeiter Zugang und nutzen 
das Angebot auch aus. Durch unseren guten 
Kontakt zu H.Preiss, insbesondere zu Helmut 
Preiss, kamen wir schnell zum Wasseraktiva-
tor und zum Thema Wasser generell – wie 
Wasser reagiert und wie es voller Energie 
steckt. Säfte schmecken ganz anders und 
Speisen sind viel geschmackvoller. 

Dann ist der Gedanke entstanden, ob man das 
nicht auch mit Holz machen könnte und das 
aktivierte Wasser hier aufträgt. Und genau das 
tun wir seit geraumer Zeit. Die ersten Versuche 
waren sehr vielversprechend. Die Oberfläche 
des Holzes ist samtig weich und die Resonanz 
unserer Kunden hervorragend. Sie geben uns 
das Feedback, dass Sie sich super gut fühlen 
und jeden Tag Bäume ausreißen könnten. 

Sie stehen jeden Morgen super erholt auf und 
können mit voller Energie in den Tag starten. 
Das ist einfach ganz toll. Was ist für uns bes-
ser als ein zufriedener Kunde? 

Das aktivierte Wasser hat uns hier ein ganzes 
Stück weitergebracht.

www.bauereiss-schreiner.de
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Mein Name ist Michaela Altendorfer und ich 
bin Präsidenti n der Organisati on Herzkinder 
in Österreich. Herzkinder Österreich ist eine 
österreichweite Anlaufstelle für herzkranke 
Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und 
deren Familien und wir betreuen derzeit 
4.000 Familien österreichweit. 

Wir haben verschiedene Projekte, und 
eines unserer Projekte ist das Teddyhaus 
Linz, ein Haus, ein Zuhause auf Zeit, 
wo wir in 16 Wohneinheiten Familien 
die Möglichkeit geben, während der 
Zeit des Krankenhausaufenthaltes eine 
Unterkunft smöglichkeit oder Nächti gungs-
möglichkeit zu bieten. 

Diese Wohneinheiten sind komplett  aus-
gestatt et, wie jede herkömmliche Wohnung.
Wir waren immer damit konfronti ert, dass wir 
hier am Standort Linz ein sehr hartes Wasser 
haben und wir immer zu kämpfen hatt ent, 
weil sehr oft  Waschmaschinen defekt waren, 
Kaff eemaschinen defekt waren und wir sind vor 
der Herausforderung gestanden, wie lösen wir 
das Problem. Wir haben dann begonnen uns 
zu informieren bezüglich Wasseraufb ereitung, 
was würde für uns in Frage kommen und 
haben uns dann vor Jahren entschieden für 
einen Wasserakti vator der Firma H. Preiss, 
nach einem sehr ausführlichen Gespräch mit 
Herrn Preiss und haben diesen jetzt bereits 

Gemeinnützige Organisati on
Linz, Österreich

HERZKINDER ÖSTERREICH

seit einigen Jahren im Einsatz und sind sehr 
glücklich über diese Entscheidung, weil vieles 
einfacher geworden ist. 

Einerseits, die Trinkqualität vom Wasser ist sehr 
gut, es schmeckt natürlich, was uns sehr wichti g 
war, und auch die Geräte sind webiger kaputt , 
es ist vieles einfacher zum Reinigen, die Fliesen 
sind einfacher zu reinigen, die Duschwände 
sind einfacher zu reinigen, also im Gesamten 
hat es sehr großen Sinn gemacht und wir haben 
es nicht bereut uns für diesen Wasserakti vator 
entschieden zu haben. 

Wir können diesen nur weiterempfehlen, 
wir sind sehr zufrieden damit und können 
nur sagen, es macht auf jeden Fall Sinn, sich 
eingehend damit auseinander zu setzen, 
ein sehr gutes Fachgespräch zu führen und 
einfach die Für und Wider sich anzuhören, 
es bringt sehr viele Vorteile und vor allem 
die Wasserqualität ist einfach eine sehr gute, 
wenn man Trinkwasser mag. 
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Schule für wirtschaft liche und soziale Berufe
St. Panataloen, Österreich

ERLA MARIENSCHWESTERN

Ich bin die Schwester Rosa. Wir haben hier in Erla 
bei St. Valenti n eine Schule, wir nennen sie Schule 
der Marienschwestern und führen eine dreijährige 
Fachschule für Sozialberufe, eine fünfj ährige 
Schule für Sozialmanagement und eine Schule für 
Sozialbetreuungsberufe und sind verantwortlich 
für ca. 140 bis 160 junge Leute. Ich als Oberin 
fühle mich wirklich verantwortlich, diesen jungen 
Menschen, meinen Mitschwestern, den Lehrern, 
den Mitarbeitern, ein gutes Wasser zu geben. Und 
somit hoff e ich sehr, dass wir das kostbare Wasser, 
das wir vor Ort haben, dass wir dieses Wasser, auch 
in Zukunft  trinken dürfen. 

60 Liter Wasser, und jetzt in dieser Zeit der 
Trockenheit, wir lesen es überall, noch etwa 40 Liter 
Wasser vor Ort, ganz in der Nähe unserer Schule, 
keinen langen Transportweg, keine unnöti gen 
Pumpen, die Energie verbrauchen, diesen Schatz 
haben wir hier vor Ort. Es gibt aber ein Problem. 
Durch die landwirtschaft liche Nutzung, wir sehen 
hier unser Schutzgebiet, wir sehen hier auf diesem 
Plan das gesamte Einzugsgebiet unseres Wassers, 
sind in den letzten Jahrzehnten immer mehr Nitrate 
im Wasser. Was machen wir? Wir stehen vor einem 
Problem. 

Wie können wir dieses kostbare Wasser trotzdem 
für unsere Menschen, die uns hier anvertraut sind, 
nutzen? 

Wir machten uns auf die Suche und da erzählt mir 
meine Mitschwester, Schwester Maria Angela, da 
gibt es ein Gerät, das Wasser schmeckt besser. Es 
gibt einen Herrn, der so gut informieren kann, den 
laden wir ein, vielleicht fi nden wir eine Lösung. Herr 
Aminger kommt zu uns, darf ich bitt en Herr Aminger, 
bitt e. Er erzählt uns von diesen Geräten. 

Durch die Empfehlung einer nett en Kundin bin 
ich zu den Marienschwestern nach Klein Erla 
gekommen und wir machten gemeinsam eine 
Wasserfachberatung. Nachdem wir die Tests gemacht 
haben und die Schwestern das Wasser verkostet 
haben, haben sie sich entschieden, in der Küche eine 
unserer Technologien, eine Membrantechnologie, 
zu installieren, die in der Lage ist, genau diese 
Probleme, die vor Ort leider vorliegen, wie Nitrate 
und Pesti zide, aus dem Trinkwasser zu entf ernen. 
Dadurch genießen die Schwestern und die Schüler in 
der Schule Klein Erla ein Wasser, das man so nur in 
der Umwelt und in der Natur vorfi ndet, wie man das 
nur von frischem Bergquellwasser kennt.
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Und wir waren sehr neugierig, ob das wirklich so ist, 
und haben dieses Gerät dann einbauen lassen und 
haben es verkostet, Schwester Maria Angela sagt 
dazu: Also ich freue mich jedes Mal, wenn ich vom 
Urlaub nach Hause komme, dass ich wieder unser 
Wasser trinken kann, denn es bekommt mir viel 
besser im Magen, es belastet überhaupt nicht, es ist 
so leicht. 

Jetzt als ich wieder meinen Kräutertee machte, habe 
ich bemerkt die Farbe des Tees, der Geschmack des 
Tees, die Kräuter kommen so richtig zur Geltung, 
mit ihrer Heilkraft, mit ihrem Aroma, ich bin total 
begeistert, alleine vom Geschmack her, von der 
Wirkung her. Ich habe früher ganz wenig Wasser 
getrunken und es wurde mir immer gesagt, Wasser 
ist so gesund, du trinkst zu wenig. Aber es hat mir 
nicht geschmeckt, es hat mich irgendwie belastet im 
Körper, niemand hat mir geglaubt, dass ich Wasser 
nicht vertrage, jeder sagt, Wasser kann man immer 
trinken und dieses Wasser kann ich literweise 
trinken, es tut mir so gut und ich freue mich immer 
wieder darauf. 

Wir haben es nicht nur bei unserem Geschmack 
belassen, sondern ich war neugierig, ich muss das 
ja den Behörden vorlegen, wie schaut das jetzt 
wirklich mit Nitrat aus, wie schaut das mit den 
Pestizidrückständen aus. Und ich habe den Befund 
sehnlichst erwartet und war gespannt, wie ich den 
Brief dann geöffnet habe, es ist tatsächlich nichts 
mehr drinnen. Das war für mich eine ganz große 
Erleichterung. Dieses Gerät kann das wirklich. Wir sind 
natürlich total glücklich, dass die Pestizidrückstände 
weg sind. Das Wasser wäre ja trinkbar von den 
Grenzwerten her, aber wir wissen jetzt, dass diese 
Pestizide drinnen sind und sind so glücklich, dass 
wir durch diese Anlage ein pestizidfreies und ganz 
gesundes Wasser haben. 

Ihr werdet wirklich den Unterschied merken zwischen 
dem normalen Wasser und diesem hier. Wir nehmen 
das Wasser zum Kochen, zu allem, weil es einfach 
kalkfrei ist, es sind die ganzen Schadstoffe heraus 
gefiltert. 

„So ich gebe euch mal ein Glas, dass ihr mal dieses 
neue Wasser kennenlernt und das herkömmliche, 
aber ihr kennt es ja eigentlich schon.“ Wir kennen es, 
aber wie schafft ihr es, in der Küche mit Suppe, Tee, … 

Ja wir müssen uns das natürlich ein wenig einteilen, 
wir fangen in der Früh schon an zu kochen, mit 

Suppe, das ist unser Topf, den wir für Suppe jeden 
Tag brauchen, das ist schon eine große Menge und 
im Laufe des Tages, vormittags, müssen wir dann 
halt schauen, dass wir es zum Trinken für die Schüler 
bereitstellen, das ist uns natürlich ganz wichtig, 
weil einfach die ganzen Schadstoffe heraus gefiltert 
sind gegenüber dem, das wir dann zum Abwaschen 
nehmen, dafür ist es dann einfach zu kostbar. Und 
bei Kaffeemaschinen, man merkt es einfach überall, 
ist einfach kein Kalk mehr drinnen, man muss viel 
weniger Chemikalien zum Entkalken nehmen, das 
brauchen wir jetzt einfach mit dem guten Wasser 
nicht mehr.
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Die Seniorenresidenz erhält den 
„Green Drop Umweltpreis 2018“ für die 
Wasseraufb ereitung des Kneippbeckens. Sie 
hilft  dabei, jährlich 50.000 Liter Wasser zu 
sparen. (mka) 

Die nach Kneipp zerti fi zierte Seniorenresidenz ist für 
ihre ressourcenschonende Wasseraufb ereitung mit dem 
„Green Drop Umweltpreis 2018“ ausgezeichnet worden. 
Wie es bei der Preisverleihung durch den Unternehmer 
Helmut Preiss an K&S-Regionalleiterin Susanne Ohlf 
und Residenzleiterin Jana Tesmann hieß, soll durch 
die Auszeichnung der Mut honoriert werden, dass „im 
Qualitätsmanagement auch unkonventi onelle Wege“ 
beschritt en werden.

Das von K&S betriebene Haus startete im Mai 2014 
als eines der ersten Altenpfl egeheime in Hessen 
unter anderem mit einem Kneippgarten und einem 
Kneippbecken. Das Wasser, das in Raunheim sehr 
kalkhalti g ist, stellt eine besondere Herausforderung dar. 
Der Kalk setzt insbesondere der 10.000 Liter fassenden 
und von Mai bis Oktober genutzten Tretbeckenanlage zu: 
Der Inhalt des Beckens musste durchschnitt lich alle drei 
Wochen komplett  neu befüllt werden. 

Seit Juni 2018 ist die sogenannte aquaSpin-Technologie 
im Einsatz. Dabei wird das durchfl ießende Wasser über 
einen windungsarti gen Verlauf verwirbelt und energeti sch 
aufgewertet. Verschiedene weitere Stufen der Akti vierung 
verändern die Struktur des Wassers so nachhalti g, dass 
es danach „eine annähernde Wirkung aufweist wie 
natürliches Quellwasser“. Die Qualitätsverbesserung 
führt dazu, dass das Wasser im Kneippbecken bedeutend 
länger algenfrei und frisch bleibt.

In der Seniorenresidenz können allein in dem Bereich 
jährlich 50.000 Liter Wasser eingespart werden. Wie 
Residenzleiterin Jana Tesmann erklärt, wirken sich die 
umweltschonenden Einsparungen auch in den Bereichen 
Wäscherei und Hauswirtschaft  aus. So konnten die 
Entkalkungsvorgänge der diversen Küchengeräte deutlich 
reduziert werden.

UMWELTPREIS FÜR RAUNHEIMER SENIORENRESIDENZ
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Preisträger H.Preiss Internati onal
GREEN DROP Umweltpreises 2018
Raunheim, Deutschland

2018

EINSPARPOTENTIAL des Preisträgers 2018
Wasserverbrauch Kneippbecken
(Mai - Oktober)
vor dem aquaSpin-Einbau: 80.000 Liter
nach dem aquaSpin-Einbau: 30.000 Liter
Ersparnis: 50.000 Liter Wasser

Einsparung damit verbundener Arbeitszeit in 
Prozent - Reduzierung um 62,5 %

Sanitärreiniger Milizid
Inhaltsstoff e: 
Nichti onische Tenside, anorganische und 
organische Säuren, Farbstoff e, Duft stoff e
vor dem aquaSpin-Einbau:  156 Liter pro Jahr
nach dem aquaSpin-Einbau: 36 Liter pro Jahr
Ersparnis: 400,00 Euro

Waschmitt el
Ersparnis seit Juni 2018: 800,00 Euro

Entkalkung Kaff eeautomat
vor dem aquaSpin-Einbau: alle 3 Wochen
nach dem aquaSpin-Einbau: alle 6 Monate
Reduzierung um 88 %
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ZZeerrttiiffiikkaatt  
 

Hiermit wird bescheinigt, dass 

Bioenergetisch belebtes H.Preiss-Wasser  
aus dem  

H.Preiss-Wasseraktivator 

einen signifikant positiven Einfluss auf das Energieniveau, die 
Regulationsfähigkeit und das Stressniveau des menschlichen 

Organismus hat. 

Die unterstützende Wirkung dieses Wassers, aufbereitet über die  
Umwelt-Technologie aquaSpin® der H.Preiss International, wurde 

dokumentiert im Bericht zur 

Studie mittels EPC/GDV Bioelektrographie zur Wirkung  
von bioenergetisch belebtem H.Preiss-Wasser auf 

den Energiehaushalt von Probanden 

Die Messungen und Auswertung der Bioenergiefeld Parameter von 28 
Probanden wurden am Institut für Bioelektrophotonik vorgenommen. 

 

 
Würzburg, 9. Januar 2016 
 

 
____________________________ 
Lutz Rabe, M.Sc. EE 
Institute for Bioelectrophotonics 
European GDV Center 

Bio-energeti sch belebtes aquaSpin-Wasser

von bio-energeti sch belebtem aquaSpin-Wasser

vergoldet
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Nehmen 
Sie uns 
beim Wort

Für Ihre volle Sicherheit wählen und prüfen wir unser Angebot mit 
großer Sorgfalt im Hinblick auf Komfort, Nachhalti gkeit und Genuss. 

Ein großes Plus für Sie als Kunde ist unsere kompetente und persönliche 
Betreuung. Der Einbau und die Wartung werden durch unsere 
geschulten Fachmonteure direkt bei Ihnen vor Ort durchgeführt.  
Wir stellen somit für Sie sicher, dass Sie jederzeit und noch lange Ihr 
Premium-Wasser genießen können.

Unser Netz von Vertragspartnern und Mitarbeitern steht Ihnen 
kompetent zur Seite und garanti ert, dass Sie H.Preiss Internati onal als 
innovati ves Unternehmen unterstützt und begleitet. 
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